Игнатенко А.В. Как стать феноменом

Издательство «Импульс» Москва

1992

В своей книге президент Украинской ассоциации экстрасенсов СССР, вице-президент международного форума «За духовное единение человечества» А.В. Игнатенко на основе концепции Человек-Земля-Космос и разработанного им нового направления – психоэнергосуггестии в популярной форме рассказывает об огромных возможностях, заложенных в любом человеке. Приводится подробное систематизированное изложение простых и быстро осваиваемых методов, приемов и схем, позволяющих практически каждому человеку самостоятельно раскрыть и развить свои потенциальные способности.

Книга рассчитана на широкий круг читателей и специалистов в области психотроники и биоэнергетики.

Об авторе и его книге

Более десяти лет я знаю человека, которого венгерские журналисты недавно назвали «королем парафеноменов». Альберт Игнатенко – действительно уникальная личность; не знаю, есть ли еще человек в мире, который бы один обладал десятками феноменальных способностей, начиная с памяти и заканчивая наиболее загадочными из области парапсихологии и психоэнергетики. Не случайно феномен Игнатенко привлек внимание многих ученых как в нашей стране, так и за рубежом.

Н.Е. Федоренко, почетный доктор, профессор натурофилософии, член Академии парапсихологии и медицины США: «... Умение глубоко проникать в психическое состояние человека, поиск и определение нужных психологических приемов воздействия на него, чувство меры во всем глубоко поражают, покоряют и убеждают в том, что перед вами мастер сложного вида искусства».

Целенаправленная научная работа в области суггестологии плюс огромная практическая деятельность позволили А. Игнатенко сформировать новое направление в мировой практике – психоэнергосуггестию. Это направление он подробно рассматривает в своей книге. А в жизни его успешно применяют на практике ученики и последователи первого психоэнергосуггестолога.

И вот передо мной книга «Как стать феноменом». В отличие от многих книг, написанных на подобную тему, во мне она вызывает особое доверие. Не только потому, что система, предлагаемая ее автором, по признанию многих специалистов проста, доступна и рассчитана на быстрое овладение. Мне представляется чрезвычайно важной основная концепция его системы: феноменальные – это не исключительные, сверхдейственные способности. Это то, что заложено, есть, пребывает в каждом из нас. Феномены – не супермены, а люди будущего, и у любого человека есть шанс приблизить его к себе.

Э. Наумов,

член-корреспондент Международной ассоциации парапсихологии

Содержание

Об авторе и его книге

I. Введение. «Я – микрокосм»

II. Вселенная

III. Анатомия космического организма

IV. Развитие тонких тел

V. Сознание. Внимание. Память

Упражнения для развития памяти

VI. В здоровом теле – здоровый дух

Физическое здоровье Психическое здоровье Энергетическое здоровье

VII. Проблема жизни и смерти. Реинкарнация

VIII. Биоэнергия

Биополе. Какое оно у вас?

Циркуляция энергии. Включение и развитие энергетических центров Биоэнергоподзарядка и биоэиергокоррекция организма. Способы защиты Дистантное усиление энергетики человека

Биоэнергозащита

IX. Лечение биополем. Дистантная диагностика

Диагностика по фотографии

Диагностика по образу

Лечение биоэнерговоздействием

X. Парапсихологические феномены

Кожное зрение Телекинез Телепатия Ясновидение Лозоходство

Сглаз. Техника снятия отрицательной информации

Полтергейст

Открытие Суперсознания

XI. Психоэнергосуггестия – новое направление в мировой практике

Наука о внушении

Прыжок в подсознание

Психоэнергосуггестолог – профессия будущего приемы психоэнергетического воздействия Выявление скрытых способностей Психоэнергосуггестия в искусстве, спорте Прогноз для менеджеров

Психоэнергоинформационная зарядка жидкостей, кристаллов, драгоценных камней

Психоэнергонасыщение пищи

Будьте красивы

Долголетие и молодость

Ретроспекция – выход на видение прежних жизней

Психоэнергоголографический метод

XII. Заключение. «С нами к Свету» Этика экстрасенса

Клятва экстрасенса

I. Введение. «я - микрокосм»

Кто дух зажег, кто дал мне легкость крылип? Кто устранил страх смерти или рока?

Кто цепь разбил, кто распахнул широко Врата, что лишь немногие открыли? Века ль, года, недели, дни ль, часы ли, Твое оружье, время! - их потока

Алмаз, ни сталь не сдержит, но жестокой Отныне их я не подвластен силе. Отсюда ввысь стремлюсь я, полон веры. Кристалл небес мне не преграда боле,

Но вскрывши их, подьемлюсь в бесконечность. И между тем, как все в другие сферы

Я проникаю сквозь эфира поле,

Внизу - другим - я оставляю млечность. Джордано Бруно

Более трех столетий минуло с тех пор, как автор этих строк Джордано Бруно был сожжен на костре за веру в множественность обитаемых миров. Многое изменилось за эти три столетия в нашем познании мира и Вселенной. Но насколько мы приблизились к Истине? Что знаем о законах Вселенной, о месте Человека в ней, о смысле жизни, о тайных и явных механизмах Космоса?

Каждая эпоха приносит свое знание, и истинные начала заложены в каждой из существующих философских систем. Долгое время материалисты и идеалисты спорили о первопричине сущего. Материалисты считают такой причиной материю, идеалисты - сознание, энергетисты - энергию.

Современная атомная физика, теория элементарных частиц связали все три субстанции в неделимое взаимосвязанное. И тогда мысль человека на новой ступени знания вновь обратилась к основной загадке бытия - тайне Человека.

Невозможно познавать Вселенную, не познавая Человека. И в то же время, изучая и понимая себя, Человек открывает весь мир, те законы, которые творят мир и управляют им.

Исходя из современных моделей Вселенной, необходимо рассматривать наше существование в концепции Человек- Земля-Космос, т. е. как единство микро- и макрокосма. Вот что писал по этому поводу выдающийся мыслитель современности академик В. И. Вернадский: «Человек впервые реально понял, что он житель планеты, и может, должен мыслить и действовать в новом аспекте, не только в аспекте отдельной личности, семьи или рода, государства или их союзов, но и в планетном аспекте.

Он, как и все живое, может мыслить и действовать в планетном аспекте только в области жизни - в биосфере, в определенной земной оболочке, с которой он неразрывно, закономерно связан и уйти из которой он не может. Его существование есть его функция».

Природа не дарит нам знаний, мы приобретаем их в борьбе с трудностями, создаваемыми ею. И если до сих пор развитие человека шло по генетическим программам, заложенным природой, то ныне требуется иное. Эволюция человека должна начаться с его личного усилия, проявления его Воли и его Веры в неограниченные собственные возможности.

Как идти по этому пути? Существует немало школ и систем психологического развития человека. У каждого страждущего есть свобода выбора. Возможно, вас заинтересует предлагаемая мною система совершенствования самого себя. Она исходит из концепции «Человек - микрокосм», рассматривает явления с позиций одной из последних данных человечеству теорий, на мой взгляд, фундаментальной и всеохватывающей - системы АУМ (Ансамбль универсальных миров), представляет практику развития биоэнергетики человека.

I. Я - Микрокосм

Космическое знание от природы присуще нашему разуму. Но многие ли из нас ощущают себя в качестве системы «микрокосм - макрокосм»? Сделайте первый шаг на пути к самосовершенствованию.

Сядьте в удобное кресло, проведя легкую медитацию. Закройте глаза, примите «позу кучера»: ноги вместе, колени слегка расставлены, кисти рук на коленях, ладони повернуты вверх, расслабьтесь, откиньте лишние мысли, настройтесь на Космос.

Мысленно представляйте:

Я - микрокосм. Во мне происходят все процессы, которые происходят во Вселенной. Я - сгусток энергии, я - плазма. Вокруг меня космическая энергия, я вижу ее закрытыми глазами и ощущаю. Энергия Космоса входит в меня. Я ее ощущаю в виде приятной волны, заполняющей каждую клетку моего тела. Моя энергия входит в энергию Космоса. Я сливаюсь с макрокосмосом, Вселенной. Мои клетки, мое «Я» не разделимы. Я ощущаю себя макрокосмом. Мои клетки, мое «Я» такие же мощные, как макрокосм. Я отдыхаю. Приятное слияние принесло мне силу и уверенность в себе, в своих возможностях. Познав Космос, я познал себя. Появились творческие мысли. Я могу творить. Я поставил перед собой благородную цель и могу ее достичь.

А сейчас со счетом «десять» я войду в обычное состояние, но все то, что я ощутил, увидел, сказал, останется во мне и будет реализовано моей психикой и каждой клеткой моего организма.

Раз - тело легкое и свежее. Два - руки, ноги легкие.

Три - туловище легкое.

Четыре - мысли четкие, память работает отлично. Пять - мысли становятся четче.

Шесть - каждая клетка тела сильная, спокойная и управляемая мною. Семь - мне легко, приятно и хорошо.

Восемь - я познал себя.

Девять - все, что наметил, будет мною выполнено. Десять - тело легкое и свежее, голова чистая и ясная.

Глаза можно открыть. Поднимитесь и прогуляйтесь по комнате. Это медитативное упражнение способствует повышению духовности. Каждый раз после его выполнения советую поразмышлять о качествах, ведущих к душевной чистоте: правдивости, искренности, умении делать добро другим и не причинять им вреда мыслью, словом, делом...

Запомните высказывание Рабиндраната Тагора: «... для того, чтобы обрести силу, следует подчиниться закону всемирных сил и проникнуться сознанием, что они - наши».

Hикто никогда не поймет своих настоящих возможностей, кроме естественного желания стать феноменом, пока он полностью не осознает, что человек - это частица макрокосма, а значит он находится во власти всемирных законов природы. И только подчиняясь им можно обрести в себе самого себя - с неограниченными возможностями.

II. Вселенная

Современная космология рассматривает нашу Вселенную, как обитель нескольких миров, каждый из которых имеет свои собственные хара ктеристики, свое состояние материи и времени. Знания, полученные с помощью информативного поля Земли, а также многие блестящие догадки ученых в теории пространства и времени дают возможность сделать вывод о многомерности нашей Вселенной. Сегодня известны семь измерений миров.

Мы живем в трехмерном пространстве, его координаты: высота, ширина, длина, а функция времени - любое механическое или биологическое движение. Но в нашем материальном мире существуют более тонкие явления, которые получают в следующих измерениях временные характеристики.

Рост воли, интеллекта, интуиции, любви - это координаты четырех-, пяти-, шести-, семимерных пространств.

Нашу Вселенную пронизывает тончайшая субстанция, о которой есть упоминания во многих космогонических философиях древности - Абсолют, имеющий бесконечное число измерений.

Прошлое, настоящее, будущее в Абсолюте едины. Кроме нашей, в нем существуют и другие Вселенные, но знания о них пока труднодоступны и для более продвинутых неземных цивилизаций.

Наша Вселенная объединяет тринадцать Миров:

семь основных,

пять промежуточных и один мир противоборствующий,

мир «темных» сил.

Интересную классификацию этих миров предлагает система АУМ, исследовавшая законы гармонии и красоты во Вселенной .

Рассмотрите таблицу № 1.

Табл. 1

Абсолют

Прах (черный)

Мир №13 (коричневый)

Трехмерный (красный)

До

3 изм.

Промежуточный (красно-оранжевый)

До-диез

3,25 изм.

Эфирный (оранжевый)

Ре

3,25 изм.

Промежуточный (светло-оранжевый)

Ре-диез

3,25 изм.

Астральный (желтый)

Ми

3,5 изм.

Ментальный (зеленый)

Фа

4 изм.

Ментально-кармический (морской волны)

Фа-диез

4,5 изм.

Кармический (голубой)

Соль

5 изм.

Интуитивно-кармический (светло-синий)

Соль-диез

5,5 изм.

Интуитивный (синий)

Ля

6 изм.

Супроментальный (морской волны + фиолетовый)

Ля-диез

6,5 изм.

Нирвана (фиолетовый)

Си

7 изм.

Первый, трехмерный мир - хорошо нам известен. Материя и энергия соответствуют колебаниям волн красного цвета и созвучны колебаниям волн звука «до» первой октавы.

Второй - эфирный, не имеет живых существ. Энергия соответствует колебаниям волн оранжевого цвета и ноте «ре». Энергия этого мира идет на движение живых существ Земли.

Третий - астральный. Материя - гравитационное поле Луны. Энергия и материя соответствуют колебаниям волн желтого цвета и ноте «ми».

Четвертый (четырехмерное пространство) - ментальный. Материя - гравитационное поле планет Солнечной системы. Энергия и материя соответствуют колебаниям волн зеленого цвета и ноте «фа».

Пятый (пятимерное пространство) - кармический. Материя - гравитационное поле Солнца. Материя и энергия соответствуют колебаниям волн голубого цвета и ноте «соль».

Шестой (шестимерное пространство) - интуитивный. Материя - гравитационное поле нашей галактики, соответствует колебаниям волн синего цвета и ноте «ля».

Седьмой (семимерное пространство) - Нирвана (мир любви). Материя - гравитационное поле Вселенной, соответствует колебаниям волн фиолетового цвета и ноте «си».

Существует зеркальное отображение мира Нирваны - тринадцатый мир.

Чувство, противоположное любви, ведущей к созиданию - чувство ненависти, ведущей к разрушению. Материя и энергия тринадцатого мира соответствуют колебаниям волн коричневого цвета, нота отсутствует. В ин дуизме он называется миром Шивы, в христианстве - миром Люцифера. Этот мир распространяется на всю Вселенную, но базовой планетой тринадцатого мира считается Земля, которая в этом случае становится центром вселенской борьбы. Возможно поэтому на Земле прекрасные условия как для ускоренного роста, так и для ускоренного падения.

Каждый из тринадцати миров имеет одинаковую ценность для Абсолюта. Эта космическая зависимость выражается в живописи: слияние основных цветов создает единый суммарный цвет - белый или черный. Это и есть цвет Абсолюта. В музыке одновременное звучание двух звуков, на пример «до» первой и второй октав, охватывает все двенадцать звуков первой октавы. Наблюдается интересная зависимость в живописи.

Если все цвета радуги смешать воедино, получится белый цвет (цепь созидания и любви). Если же сделать то же самое, но при этом заменить фиолетовый цвет (любовь) на коричневый (ненависть), то получится черный цвет (цепь разрушения).

В музыке, кроме семи основных звуков (семь миров), есть пять добавочных, именуемых диезами и бемолями (промежуточные миры). Принимаем во внимание тот факт, что тринадцатый мир может быть только подменой двенадцатому миру при создании черной цепи развития. При сопоставлении известных законов гармонии в музыке и живописи с положениями данной системы наблюдается интересная закономерность.

Например, консонирующий (созвучный) интервал «до» - «фа» соответствует гармоничному сочетанию в живописи - красному и зеленому цвету, а в нашей системе жизнь на Земле (красный) и развитие интеллекта (зеленый) дают совершенное развитие в карме. Если же, к примеру, мы р ассмотрим диссонанс (негармоничное сочетание) нот «ми» и «фа», то соответствующие им в нашей системе астрал (бодрость, активность, жизненность) и ментал (сила логики, мышление, сосредоточенность) составляют дисгармонию, нередко заканчивающуюся у людей перенапряжением и переутомлением. Желающие могут сделать много полезных выводов, исследуя этот вопрос более подробно.

III. Анатомия космического организма

Человек - дитя Космоса. Все наши органы соотносятся с силами, циркулирующими в Космосе. Согласно тантрическому учению тонкие миры создают наше индивидуальное тело, которое, как и Вселенная, состоящая из семи основных миров, имеет семь основных тел. Эти тела состоят из материи и энергии соответствующих миров, взаимодействуют с ними, получают оттуда информацию.

Все тонкие тела находятся в тесной взаимосвязи между собой, сообщаясь со своим миром через определенные энергетические центры - чакры, находящиеся на позвоночнике с внутренней стороны. (На рис. 1 приведены основные чакры, их расположение и связи).

Рис.1

Тонкие тела представляют собой сложнейшие по сравнению с физическим телом структуры, физиология которых изучена весьма недостаточно.

Эфирное тело, по наблюдениям ясновидящих, простирается на 3-4 см и более за пределы физического тела. В течение внутриутробного периода плотное тело строится по матрице эфирного тела и представляет собой его копию. На протяжении всей жизни эфирное тело выполняет функцию строителя и реставратора плотного тела. Здоровое эфирное тело отличается хорошим запасом энергии, которая проходит через плотное тело, воздействуя положительно на его органы. Многие исследователи считают, что эфирному телу принадлежат чакры физического плана Муладхара и Свадхистхана. На мой взгляд, это две довольно близкие друг другу по энергетическим функциям взаимосвязанные чакры, ибо Муладхара-чакра играет связующую роль между центром физической энергии (Аджна-чакра) и центром психической Энергия (Сахасрара-чакра). Муладхара впитывает в себя нужные для физического тела электромагнитные поля Земли. Свадхистхана, производящая внутреннюю энергию, питается праной пищевого происхождения, которую распределяет по своим меридианам к органам физического тела и подает в те центры энергии, с которыми находится в непосредственной связи. Взаимоотношения Свадхистханы с другими чакрами определяют важность влияния, оказываемого питанием на наши энергетические проявления (Манипура-чакра), на сексуальность (Муладхара-чакра), эмоциональную сферу (Анахата-чакра).

Табл. 2

Чакры

Расположение

Цвет

Тело

Сахасрара

макушечный центр

белый

абсолют

Анахата

5-6-й спинной позвонок, сердечное сплетение

фиолетовый

нирвана

Аджна

2-й шейный позвонок, лобный треугольник

синий

интуитивное

1-й спинной позвонок, уровень щитовидной железы

Вишудха

голубой

кармическое

Центральная

уровень 5-го спинного позвонка

зеленый

ментальное

Манипура

5-й поясничный позвонок, на 2 см выше пупка

желтый

астральное

Свадхистхана

в области кобчика нижняя часть живота

оранжевый

эфирное

Муладхара

в области кобчика

красный

физическое

Астральное тело состоит из материи астрального мира – материи гравитационного поля Луны, обладает большой текучестью и, в зависимости от эмоционального состояния, может принимать различные формы и размеры. В астральном теле можно мгновенно перемещаться в районе действия гравитационного поля Луны.

Основная чакра астрального тела – Манипура-чакра. Этот центр является накопителем и распространителем энергий, вырабатываемых в других чакрах. Через Манипуру-чакру поддерживается связь с энергией и материей астрального мира.

Ментальное тело (рассудок, разум) связано с физическим посредством китайских каналов, состоит из материи четырехмерного пространства и имеет, кроме определенного объема, протяженность во времени. Чем выше по своему развитию интеллект, тем красивее ментальное тело. Оно является самым мощным телом личности, а вершиной души – тело Нирваны. Ментальное тело, также как и ментальный мир во Вселенной, – центр космического организма.

Мы используем его в качестве опоры во всех действиях и поступках, поэтому слабость ментального тела нежелательна: можно оказаться вне эволюции на много жизней. У ментального тела есть основная ментальная чакра, названная в системе АУМ центральной по ее расположению к другим чакрам и находящаяся на уровне Анахаты-чакра. Кроме основной, ментальное тело имеет несколько подчакр, которые связывают его с другими тонкими телами. Наибольшее влияние на ментальное тело оказывает подчакра Нирваны.

Господином нашего «Я» (эго) является кармическое тело.

В нем содержатся причины всего проявленного в низших планах, сохранены все подсознательные следы прошлых жизней, определяющие наше индивидуальное бытие, судьбу. Важнейшее свойство кармического тела – управление всеми функциями космического организма.

Рост этого тела дает возможность просматривать прежние жизни и в дальнейшем целенаправленно управлять своим «Я». Кармическое тело связано с кармическим миром посредством чакры Вишудха.

Следующее тело – интуитивное – находится в контакте с интуитивным миром посредством Аджны-чакры, которую иногда называют «третьим глазом». Аджна- чакра – источник интуитивного озарения и воплощает в себе неосознанную сферу сознания, т.е. «сверхсознание». Интуитивное тело в большей или меньшей степени развито у всех людей. Многие на себе испытали момент, когда интуиция мгновенно выдавала самое разумное решение. Сила интуитивного тела огромна, в его власти видение не только прошлого, но и будущего.

Чакра тела Нирваны – Анахата – совпадает с сердечным сплетением, является связующим звеном между физическим телом и телом Нирваны через сердце. Тело Нирваны – это слияние нашего «Я» и Вселенной, единение с Истиной и Любовью.

Последнее тело – тело Абсолюта – является как бы итогом развития всех семи тел космического организма. Чакра тела Абсолюта – Сахасрара – единственный центр энергии, сопровождающий тонкое тело в космических сферах после смерти. Через Сахасрару-чакру дух человеческого существа пребывает в постоянной связи с Мировым Духом. И если считать, что смыслом нашего существования является улучшение кармического багажа, то Сахасраре-чакре отводится главнейшая роль – регулятора нашего поведения в соответствии со смыслом жизни.

Кроме основных семи тел и суммирующего восьмого (Абсолюта), существуют пять промежуточных тел, связанных со своими мирами.

В итоге схема выглядит так:

светлая цепь: 7 основных тел + 5 промежуточных тел + одно суммирующее тело

(фиолетовый цвет) = 13,

темная цепь: 7 основных тел + 5 промежуточных тел + одно суммирующее тело

(коричневый цвет) = 13

IV. Развитие тонких тел

Хорошо развитое эфирное (оранжевое) тело исключает болезни, делает человека выносливым и работоспособным. Все тонкие тела берут энергию у эфирного тела. Особенно часто энергией эфирного тела пользуется астральное тело. С повышением развития оранжевого тела повышается развитие астрального и двух промежуточных тел: красно-оранжевого (до-диез) и светло-оранжевого (ре-диез).

Показатели высокого развития эфирного тела: физическое здоровье, выносливость, работоспособность, гибкость тела, физическая сила, мощная потенция. Рекомендации для развития: дыхательная гимнастика, хатха-йога, все виды спорта, продуманное питание, регулярное голодание, упражнения по восстановлению затраченной энергии (в моей системе упражнения 1 и 2).

Важнейшие качества астрального (желтого) тела – бодрость, активность, жизненность, умение быть веселым, ощущать радость и смеяться от души. Высокая степень астрального развития связана и с умением глубокого отождествления с образом другого индивидуума, артистизмом, вдохновением. Существуют специальные методы астрального развития. К ним можно отнести ежедневные купания в холодной воде (вода связана с астральными энергиями), хождение босиком по земле, медитации на вкусе, запахе, тепле, холоде и т.д.

Показатели высокого развития ментального (зеленого) тела – мыслетворчество, выносливость при умственной работе, количество и общий объем знаний, сила логики, логическая память, скорость мышления, любовь к философским и научным знаниям, неотождествление с эмоциями в процессе мышления, умение самоконтролироваться. В процессе накопления знания и развития интеллекта тормозящими факторами часто становятся чувство превосходства, гордыня ума, перевозбуждение и перетренированность. Избавление от них будет способствовать быстрейшему развитию ментального тела.

Кармический мир тоньше и динамичнее ментального. Во многих учениях о психическом развитии кармическому (голубому) телу придается основное, а иногда и решающее значение. Сила кармического развития связана со знанием личности и исполнением главнейшего закона кармического развития: четкое выполнение всех норм и законов тех структур, частью которых мы являемся. Хорошее развитие в кармическом плане дает постоянное уничтожение собственных вредных привычек и практика отрешенности, неотождествления.

Последнее требует непрерывного контроля над собственными мыслями и эмоциями, что способствует сохранению психической энергии и развитию во всех цветовых оттенках. Показатели высокого кармического развития: совершенное внимание, экономия сил, средств, времени, энергии, выполнение долга, умение работать с максимальной отдачей и концентрацией, бескорыстие, четкое выполнение и соблюдение установленных норм человеческих отношений. При 100- процентном и более кармическом развитии идет преобразование его энергии в другие виды космического развития, причем, один лишний процент развития в карме дает полтора процента в другом плане.

Развитие интуитивного (синего) тела связано с развитием интуиции (сила ощущения гармонии или дисгармонии в каком-либо объекте, понятии, явлении). Основные показатели высокого развития интуитивного тела: любовь к гармонии, красоте, интуитивное чувствование консонансов и диссонансов, знание законов гармонии окружающего мира, умение визуализировать образы, острота зрительной и слуховой памяти, практика вхождения в сон, развитие духовного зрения («третьего глаза»).

Техникой вхождения в сон может успешно овладеть любой, достигший совершенства в аутотренинге. Первая ступень – осознание себя во сне, ясное понимание, что вы сейчас спите, где спите, кто вы, как вас зовут и т.д. Для этого необходимо овладеть практикой самовнушения и ежедневно перед засыпанием и после пробуждения повторять формулу: «я во сне, я помню, как меня зовут, я осознаю, что я сплю». В дальнейшем это осознание постепенно расширяется.

Одним из самых эффективных приемов развития «третьего глаза» является визуализация. Вначале нужно научиться в состоянии релаксации представить цвет и услышать соответствующий ему звук. Потом можно попытаться видеть и слышать сочетания цветов и звуков, видеть в воображении геометрические и объемные фигуры. При хорошем развитии «третьего глаза» становятся видны излучения тонких тел, цветовых оттенков человеческой Ауры.

Если вы хотите вырасти в Нирване, то должны прежде всего осознать своего самого главного врага – «эго», или любовь к себе, не позволяющую расти в фиолетовом плане. Все отрицательные черты: страх, зависть, ненависть, ревность, гордыня, ложь, неверие – порождения, в первую очередь, нашего эго, любви к себе и восприятия мира с точки зрения выгод для своего «Я». Другой вид любви характеризуется любовью ко всему, что лежит за пределами своего «Я», и является показателем высокого развития тела Нирваны.

К этим показателям также относятся: способность к самопожертвованию и умение жить для других, способность к состраданию и раскаянию, чувствительность сердца, вера и доверие, стремление к объединению и другие. Развитию тела Нирваны могут способствовать медитации, связанные с расслаблением, объединением и растворением своего «Я», концентрация внимания на сердце, шлифование качеств, ведущих к чистоте: правдивости, искренности, доброжелательности, сердечности, благородства и доброты.

Все качества, противоположные по цвету фиолетовому цвету, относятся к коричневому миру. Его признаки: гнев и раздражение, склонность к насилию и желание властвовать, ложь и обман, сарказм и злорадство, непрощение и недоверие, ужас и страх, зависть и ревность, жадность и воровство энергий.

Гармоническое сочетание всех наилучших качеств, всех видов развития – это тело Абсолюта. 100-процентное развитие всех тел дает возможность всепоглощающей энергии Абсолюта – Кундалини-Шакти – подняться через все чакры к своей белой половине и позволить человеку воспринять информацию из Абсолюта, вплоть до путешествия в нем. Но для пробуждения Кундалини и прохождения ее по каналам необходимо, чтобы тонкое тело, куда вошла Кундалини, было хорошо развитым, каналы прочищены, существовала сильная карма для управления соответствующим телом и расширенное сознание для приема информации, идущей из тонкого мира.

Для развития белого цвета лучше те медитации, которые включают несколько центров одновременно. Следует заметить, что полное равновесие развития всех тонких тел не желательно, так как равновесие препятствует росту, а следовательно, и выходу на новый уровень. Необходима смена ритмов, которую дает сознательное нарушение равновесия, т.е. выдвижение на первый план какого- нибудь одного вида развития.

Из промежуточных тел наиболее важную роль в развитии космического организма играют ментально-кармическое, интуитивно-кармическое и супроментальное тела.

Ментально-кармическое развитие (цвет морской волны, т.е. зеленый + голубой) требует сочетания ума и воли. Другие показатели развития: контроль над умом, способность к разумным решениям, систематизация знаний и философских учений, Умение работать для достижения поставленной цели, ясность мысли. Хорошо развивает ментально-кармическое тело постоянный контроль над умом, отстранение ненужных мыслей и образов.

В отличие от ментально-кармического развития, где требуется искусство постановки цели и отыскание средств для ее достижения, в интуитивно- кармическом развитии (светло-синий) цель и средства выбираются интуитивно.

Основные показатели развития: сочетание кармических качеств с качествами красоты и гармонии, пропаганда и систематизация знаний по искусству, использование искусства для медитации и роста психических сил.

Супроментальное развитие (морская волна + фиолетовый) представляет собой гармоническое сочетание ума, воли и любви. В его основе – сильный разум, направленный на благо людям. Другие показатели супроментального развития: любовь к Истине, мудрость, знание законов Вселенной, распространение философских и других научных знаний.

V. Сознание. внимание. память

Проблема сознания – одна из сложнейших в современной психологии. Ученые тщательно изучают параметры и характеристики, присущие сознанию (ясность и непрерывность потока сознания, активность, направленность на предмет и т.д.). Однако не все психологи признают такие параметры сознания, как емкость (пропускная способность) и плотность. У каждого индивидуума этот объем различен: от осознания себя и своих действий до осознания полного единства с Космосом (Суперсознание).

Свою собственную энергию сознания имеет каждое тело космического организма. Чем более развиты эти тела, более расширено их сознание. Наибольшее количество информации доступно телу Нирваны, кармическому и ментальному телам. Суммарный свет с красного по зеленое тело – это Сознание Личности, со светло-зеленого по фиолетовый – это Сознание Души, Сознание Абсолюта, Сознание Духа. Очищение космического организма от темных цветов помогает очищению сознания.

На уровне центральной чакры есть светящаяся точка внутри энергетического контура яйцевидной формы. Эта точка – Свет Сознания, освещающий информацию, идущую к ней со всех сторон. Внутри контура светящаяся точка может перемещаться, поэтому восприятие нашего мира у каждого свое. Но перемещение точки за пределы контура дает возможность воспринимать информацию из других миров. Смещение точки требует много энергии, умения удерживать Свет Сознания в новом месте, т.е. специальной программы психофизических тренировок. Полного сознания человек достигает во время поднятия Кундалини в Сахасрару-чакру.

Техника манипулирования сознанием связана с категорией внимания. В психологии эта категория определяется так: «Внимание – сосредоточение энергии сознания на одном или нескольких объектах, обеспечивающих его особенно яркое отражение».

Состояние глубокой концентрации (сосредоточения) внимания – первый важнейший фактор. Овладев техникой глубокой концентрации внимания, можно научиться удерживать точку Света Сознания в любом месте энергетического контура.

Далее необходимо овладеть техникой устойчивости (длительности) внимания. Этим приобретается выносливость к удержанию точки Света Сознания в любом месте энергетического контура.

Следующий важный параметр – способность к быстрому переключению внимания. Развив эту способность, можно научиться быстро переходить от одной точки Света Сознания к другой внутри энергетического контура.

И наконец, высшие ступени развития внимания: объем (пропускная способность) и распределяемость. Объем внимания у обычного человека составляет 5-7 объектов. Но, научившись охватывать вниманием 10 и более дел и объектов, человек получает возможность зажигать сразу несколько точек Света Сознания – переход в повышенное сознание. Если внимание охватывает несколько объектов, но количество Света Сознания посылается неравномерно (на один объект больше, на другой меньше), то мы говорим о распределяемости внимания. Этот важный параметр дает способность возвращать точку Сознания в обычное состояние.

Развитию концентрации, устойчивости внимания и его быстрому переключению помогут предлагаемые мною упражнения.

1. Взять любой предмет (например, спичечный коробок), положить его перед собой и попытаться в течение минуты концентрировать внимание на этом объекте, думая только о нем. Каким образом? Предположим, так: «Коробок имеет прямоугольную форму, он такого-то цвета, у коробка есть этикетка, в коробке столько-то спичек, коробок мне нравится, из него можно сделать шкатулку, коробок может как кораблик плыть по воде и т.д.». (Это упражнение, кстати, развивает и воображение.) Вначале вам будут мешать, «влезать» посторонние мысли, необходимо их отгонять, но если не получается, то лучше остановитесь. Выполняйте упражнение до появления первых признаков утомления, начиная с одной минуты и прибавляя ежедневно по полминуты, доведя время концентрации до пяти-семи минут. Упражнение рекомендую проводить два раза в день – утром и вечером за два-три часа до сна в течение трех месяцев. На втором месяце упражнение можно усложнить: параллельно с концентрацией внимания на спичечном коробке вы включаете музыку (отвлекающий фактор).

2. Это упражнение часто показывают йоги, демонстрируя технику концентрации внимания. Они берут несколько разных камешков, бросают их на стол и рассматривают их в течение трех секунд. Затем подробно описывают каждый из камешков (их цвет, форму, размер). Советую потренировать эту способность к концентрации внимания у себя и своих детей.

Как вы заметили, предлагаемые мною упражнения просты, но выполняя их, вы должны строго придерживаться правила: не перенапрягаться.

Манипулирование сознанием – вещь опасная, у йогов на развитие этой техники уходят десятилетия. В моей системе результата можно достичь быстрее при условии гармоничного развития всех систем тонких тел и овладения приемами психоэнергетики.

Отличные результаты для повышения параметров интенсивности сознания дают тренировки Памяти, способствующие также развитию личных феноменальных качеств (телепатии, невербальной суггестии, ясновидения и т.д.).

Психология дает следующее определение памяти: «Память – это отражение непосредственного и прошлого опыта человека путем запоминания, сохранения и последующего воспроизведения ранее пережитых им чувств, мыслей и образов, прежде воспринятых предметов и явлений». Каждое из наших космических тел имеет свою Память.

Свет Сознания оставляет записи не только на физическом теле (молекулы РНК и ДНК), но и в материи тонких тел, отсюда большое количество видов памяти. При осознанном запоминании желательно подключать сразу несколько видов Памяти, чтобы запись шла сразу в нескольких телах. Это дает возможность легче воспроизвести записанное.

Рассмотрим некоторые виды Памяти.

Словесно-логическая память – умение за счет логических связей удерживать информацию. Развивается путем логических рассуждений (например, о прочитанном тексте). Большое влияние на развитие этого вида Памяти оказывают чакры Сахасрара, Аджна и Муладхара.

Наглядная Память – умение за счет концентрации внимания удерживать в Памяти фотослепок, голограмму увиденной информации. Чакры, оказывающие влияние на ее развитие: Сахасрара – Аджна – Вишудха.

Двигательная Память - умение воспроизвести увиденную двигательную операцию. Чакры, оказывающие влияние на ее развитие: Муладхара – Аджна – Манипура.

Эмоциональная Память – умение запоминать и воспроизводить определенную эмоцию, ощущение. Эмоционально пережитые моменты запоминаются лучше и надолго. Чакры, оказывающие влияние на ее развитие: Анахата – Аджна – Муладхара – Сахасрара.

Феноменальные показатели механической и непроизвольной Памяти обеспечиваются стопроцентным развитием астрального тела. Высочайшие возможности к запоминанию и воспроизведению информации заложены в кармическом теле. Улучшаются характеристики Памяти и при сильном ментальном развитии (обширных и прочных знаниях).

Упражнения для развития памяти

1. Для словесно-логической и образной Памяти

Сядьте в удобную позу, состояние легкой релаксации.

Прочтите внимательно небольшой текст, выделяя основный детали, образы, звенья. Затем, закрыв глаза, постарайтесь пересказать его, мысленно представив и увидев прочитанной до мельчайших подробностей.

На схеме этот процесс будет выглядеть так, как показано на рис . 2.

Рис. 2

Например, текст разбит вами на 10 частей (звеньев). Предположим, у вас из Памяти выпало четвертое звено. Как вспомнить и восстановить ушедшее из Памяти? Раскрутка, данная на схеме, поможет в этом. Если «всплытия» текста не произошло, прочитайте его еще раз. Рекомендую вначале брать текст, состоящий не более чем из 10 предложений. По степенно можно довести его объем до страницы и т.д.

2. Для наглядной фотографической Памяти

Подготовьте лист белой бумаги с девятью клетками, Попросите кого-нибудь вписать в эти клетки цифры. Просмотрев эти цифры, постарайтесь запомнить их порядок и все нюансы написания. Тренироваться ежедневно до первых признаков утомления. Время запоминания: вначале 9 с, затем уменьшайте до 3 с. Далее количество клеток с цифрами можно постепенно увеличивать. Этот же прием можно использовать и в работе с текстом.

3. Универсальное упражнение для тренировки всех видов Памяти, связанное с попыткой перемещения точки Света Сознания во времени

Перед сном расположитесь в удобной для вас позе и попытайтесь сделать «раскрутку» дня, т.е. воспроизвести в Памяти все события прошедшего дня в обратном порядке. Старайтесь одновременно воспроизводить чувства, переживания, образы, тексты прочитанного и т.д. Это упражнение необходимо выполнять ежедневно в течение года. После длительной тренировки появляется возможность перемещать точку Света Сознания в прошлое и просмотреть любой свой день, час, минуту.

В тренировках Памяти хорошие результаты дают методики самовнушения. Например, перед тем как запомнить определенную информацию, расслабьтесь и мысленно дайте себе установку: «Все, что я буду видеть, слышать, ощущать, я легко запомню, крепко-накрепко запомню, и смогу вспомнить в любой момент то, что мне необходимо. Память моя емкая и управляемая мною. По первому желанию я все могу вспомнить». После этого приступайте к запоминанию. Для развития долговременной Памяти это упражнение необходимо выполнять три раза в день в течение года.

Если вы не владеете методом самовнушения, где реализация установок для Памяти гораздо эффективнее, предлагаю освоить скоростной аутотренинг. Стоя, закройте глаза, чуть расслабьтесь, мысленно прикажите себе: «Со счетом «три» меня потянет назад. «Раз» – меня тянет назад, «два» – больше тянет назад, «три»

– я падаю назад. Стоп! Тяга исчезла». (Слово «стоп» нужно произнести вовремя, чтобы не оказаться на полу.) Состояние ваше должно быть пассивным: не надо сильно хотеть упасть, но и не надо себе сопротивляться. Если вы в совершенстве освоили «падение» на счет «три», попытайтесь освоить его на счет «один». После этого можно применить формулу самовнушения на улучшение Памяти: «Память моя запоминает все, что мне необходимо. В любой момент по мысленному приказу я могу все вспомнить». После этого переходите к запоминанию информации. Тренироваться три раза в день в течение года.

Желающим добиться феноменальных результатов в развитии Памяти рекомендую вести дневник, который поможет зафиксировать и проанализировать положительные и отрицательные факторы, влияющие на процессы запоминания, сохранения и воспроизведения информации (Табл. 3).

Табл. 3

Количество времени, затраченного на занятие

Самочувс твие после занятий

Количес тво занятий

Время занятий

Степень сложност и

Самочувс твие до занятий

Облачн ость

Дни

Ветер

Биоритмы

Т°С

эмоциональн

1.06

1

9.00

3 мин

легко

хор.

хор.

ясно

слабый

+17

ый

с напряжен ием

2

13.00

5 мин

отл.

отл.

облачно

умеренн

+19

интеллектуал ьный

ый

пасмурн о

сильны й

3

19.00

10 мин

тяжело

удов.

удов.

+16

физический

VI. В здоровом теле - здоровый дух

Фундаментом космического развития следует считать существование индивидуума на Земле как наиболее здоровой и полезной единицы общества. Тренировка психики должна происходить в связи с полнокровной жизнью на Земле. Ничто так не способствует развитию красного плана, как устремленность к физическому, психическому и энергетическому здоровью.

Физическое здоровье

Рекомендации для поддержания нашего физического тела в надлежащем состоянии весьма просты, но требуют неукоснительного выполнения.

Первое правило касается рационального и сбалансированного питания.

Предлагаю такую схему питания: завтрак – соки, фрукты, обед – соки, салаты из свежих овощей, овощные супы, бульоны, мясо или рыба, фрукты на десерт; ужин – такой же, как обед, но без супов. Желательно минимальное потребление хлеба, соли, сахара. Исключить из питания кофе и шоколад, являющиеся сильными возбудителями клеток.

Второе правило – своевременная очистка организма от шлаков.

Необходимо один раз в неделю делать высокую клизму с проведением суточного голодания. Кроме того, весьма полезно проводить регулярную очистку всех внутренних органов, для чего существуют весьма эффективные рецепты из практики народной медицины.

Вот некоторые из них.

Профилактическая очистка (для всех внутренних органов): трава – подмаренник обычный. Заваривать и пить зимой как крепкий чай в течение трех-четырех недель. Очистка от солей (при отложении солей): две столовые ложки неочищенного риса залить водой и настаивать в течение суток. Утром сварить (варить в течение 5 мин. после закипания) и съесть натощак, после чего желательно не употреблять пищу 4-6 ч. Есть рис 2 недели дважды в год. Это эффективная профилактическая процедура.

Хороший результат при выводе известковых отложений дает следующая процедура. Необходимо иметь 3 пачки лаврового листа (по 50 г). Первый день: налить в эмалированную кастрюлю 300 г воды и бросить в нее полпачки лаврового листа, довести до кипения и кипятить на малом огне 5 мин. Затем снять кастрюлю с огня и хорошо ее укутать на 3 ч. После этого жидкость слить в стакан и мелкими глотками пить ее в течение дня. Процедуру повторить на 2-й и 3-й день. Через неделю вновь провести этот трехдневный курс, а через год повторить этот же курс в течение 6 дней.

Очистка печени: трава – ноготки (сушеные). 40 г цветков или всего растения заварить в 1 л кипятка. В течение дня выпить эту дозу в 3 приема. Принимать 2-3 недели за 20 мин до еды.

Вывод камней из печени: приготовить смесь из 100 г оливкового масла и 100 г свежевыжатого сока лимона, охладить смесь до температуры +10°С. Первый день – пообедать, но не ужинать. Перед сном, сидя в постели и постоянно помешивая смесь употреблять ее маленькими глотками. Уснуть и ни в коем случае не вставать. Второй день – утром сделать клизму. В течение дня только пить кипяченую воду, чуть подслащенную медом с добавлением лимонной кислоты или сока. Вечером опять сделать клизму. Третий день – утром сделать клизму. В течение дня есть вареные овощи, фрукты. После одной из клизм будут идти камни ярко-зеленого цвета. Если после последней клизмы не будет камней, процедуру повторить через пять лет. В противном случае процедуру повторить через две недели.

Очистка почек: полтора месяца в году пить омагниченную воду.

Очистка лимфы (комплексный метод дентоксикации). Утром натощак выпить стакан раствора: 1 столовая ложка глауберовой соли на 1 стакан воды.

Приготовить смесь из 2 л сока цитрусовых и 2 л воды (всего 4 л): сок четырех больших или шести средних грейпфрутов, сок 1–3 лимонов, до 2 л добавить сок апельсина. К смеси добавить 2 л воды. Смесь употреблять через 30 мин после принятия глауберовой соли и продолжать, пить через каждые 20-30 мин комфортными порциями (350-400 г) целый день. Весь день можно ничего не есть, и только в случае сильного чувства голода можно съесть немного апельсинов. Перед сном – клизма (2 л воды с добавлением сока лимона).

Процедуру проводить в течение трех дней. В результате из организма будет удалено 12 л больной кислой лимфы. Все 3 дня пить только соки, есть сырые овощи и фрукты, Все три дня – глауберовая соль натощак.

Очистка сосудов и поднятие общего тонуса физического организма: травы – ромашка, зверобой, бессмертник, березовые почки. Взять по 100 г каждой травы и высыпать в трехлитровую стеклянную банку, банку закрыть (метод хранения). Приготовление: вскипятить 0,5 л воды, добавить 1 столовую ложку смеси, настоять 20 мин, процедить через плотное полотно. На 250 г этого настоя добавить 1 чайную ложку меда, размешать и выпить перед сном. Оставшиеся 250 г выпить утром натощак, предварительно подогрев на паровой бане и добавив мед. Подобным образом употребить весь настой. Процедуру повторить через 5 лет.

Третье правило , необходимое для развития физического тела – хорошая физическая нагрузка с достаточным физическим утомлением (до хорошего пота). Не реже 1 раза в неделю посещать парную баню.

Психическое здоровье

Постоянный самоконтроль, самонаблюдение, самоощущение, самовоспитание – важные параметры развития психического здоровья. Овладение в совершенстве системой аутотреннинга позволяет легко влиять на психофизиологическую сферу организма.

Я предлагаю вам освоить два несложных упражнения, которые станут ключом к вашей психике, позволят управлять психическими процессами.

1. Сядьте поудобнее в кресло, руки положите на колени, закройте глаза. Формула внушения: «Со счетом «десять» мои руки станут тяжелыми, крепко-накрепко прилипнут к ногам и я не смогу их поднять. Раз – руки начинают прилипать к ногам. Два – руки отяжелели. Три, четыре – руки плотно прижаты. Пять, шесть – руки крепко-накрепко прилипли. Семь, восемь – я не могу оторвать руки от ног. Чем больше я их отрываю, тем крепче они прилипают. Девять, десять – руки крепко- накрепко притянуты к ногам и я не могу их поднять. А теперь со счетом «пять» руки станут легкими, свободными, подвижными, и после этого упражнения любое мое целенаправленное внушение будет реализовано моей психикой. Раз, два – руки легкие, легкие, подвижные, отлипают от ног. Три, четыре – руки стали легче, еще подвижнее, полностью отлипли. Пять, шесть – руки легкие, свободные, подвижные».

А теперь можете в течение минуты дать любую необходимую и заранее запрограммированную установку для своей психики.

2. Поза та же, глаза закрыты. Формула внушения: «Со счетом «тринадцать» моя нервная система укрепится, тело станет легким, свежим, подвижным. Раз, два – каждая клетка моей центральной нервной системы сильная, спокойная и управляемая мною. Три, четыре – нервная система укрепилась, успокоилась. Пять, шесть – нервная система сильная, спокойная и управляемая мною. Семь, восемь – я спокойный, сильный, уверенный в себе человек. Девять, десять – любой мой мысленный приказ будет мгновенно реализован моей психикой. Одиннадцать, двенадцать – я всегда, везде, даже в экстремальной ситуации, найду правильное решение. Тринадцать – моя психика сильная, спокойная и управляемая мною. В любой момент любой мой мысленный приказ будет всегда, везде и всюду реализован моей психикой.

Со счетом «пять» тело станет свежим, легким, спокойным и я заканчиваю упражнение. Раз – тело легкое, свежее, спокойное. Два – руки, ноги легкие. Три – туловище легкое. Четыре – мысли приятные, свежие, спокойные. Пять – голова чистая, свежая, ясная».

Упражнение окончено. Глаза открыть, встать, встряхнуться, прогуляться по комнате.

Энергетическое здоровье

С моей точки зрения физическое и психическое здоровье в огромной степени зависит от энергетического баланса в организме. При мощной энергетике люди практически не болеют, а овладение приемами биоэнергоподзарядки обеспечивает самовосстановление организма на клеточном уровне.

Мною разработан комплекс упражнений по регуляции и усилению энергетики, но подробно этот вопрос будет рассмотрен в разделе «Биоэнергия». А пока предлагаю эффективный рецепт для усиления энергетического потенциала физического тела (внутренней энергетики).

Взять 100 г пшеницы (непротравленной), засыпать в глиняную тарелку, промыть несколько раз водой. Когда вода станет чистой, часть ее слить, оставив такое количество, чтобы вода была на уровне верхнего слоя зерен. Накрыть неплотно салфеткой и поставить тарелку в теплое место на 1-3 суток. Во время прорастания пшеницы добавлять в тарелку воду. Когда появятся ростки размером 1 мм, пшеницу снова промыть несколько раз, чтобы убрать специфический запах, воду слить, а зерна прокрутить через мясорубку. Вскипятить 100 г молока и залить им приготовленную смесь. Добавить чайную ложку меда и столько же сливочного масла. Довести до нормальной температуры и съесть. Это суточная норма.

Употреблять проросшую пшеницу можно в любое время суток в течение полутора месяцев, уменьшив в это время потребление мучных продуктов. Желательно проводить эту процедуру ежегодно.

VII. Проблема жизни и смерти. реинкарнация

Мне близки философские системы, рассматривающие явление Жизни как соединение двух начал – Духа и Материи. Нитью, связывающей эти две категории, является Сознание, которое, в свою очередь, является единственным, что связывает две другие категории: Жизнь и Смерть. «Свет Сознания – Жизнь, разрыв Света Сознания – Смерть», – утверждали философы древности и видели смысл Жизни в расширении Света Сознания, достижении Полного Сознания, которое не прерывается после Смерти физического тела и ведет к бессмертию.

После физической смерти у человека есть множество путей для продолжения своего существования в различных сферах всех тринадцати миров, естественно, не всегда в человеческом облике. Глубоко рассматривается проблема Вечной Жизни и бесконечного перерождения (реинкарнации) в буддийской философии.

Как и физическое тело, все тонкие тела подвержены процессам разложения и смерти. Многими религиями в соответствии со сроками сброса различных тел разработаны соответствующие ритуалы погребения и поминовения. Через три дня после смерти физического тела энергетическая оболочка с заложенной в ней информацией – сущность тонкого тела – покидает эфирное тело, после чего оно разрушается. Через 9 дней сущность покидает астральное тело. Через 40 дней – ментальное, через 114 дней – кармическое, через 146 – интуитивное. Через 666 дней оболочка тела Нирваны может проникнуть в Абсолют (белый – при развитии тела Нирваны или черный – при развитии коричневого тела).

Разлагается только эфирное тело, остальные сохраняются для дальнейшего эволюционного развития, ибо одной жизни в физическом теле для полного развития тонким телам не хватает. Каждый человек проходит эволюционную цепь развития, характерную только для него одного. Проведенные по реинкарнации исследования показали, что в среднем каждый из нас прожил триста-четыреста жизней. Но большинство людей после смерти себя не осознают и, рождаясь заново, теряют память прошлого. Однако, если человек достиг при Жизни высокого космического развития, он сохраняет возможность вспомнить свою прошлую жизнь.

Особая техника позволяющая просмотреть свои перевоплощения, помогает возвратить «забытые» опыт и знания. Решающее значение имеет качество прожитых жизней. Устремленность к Абсолюту и усилия, предпринятые в развитии интегрального космического организма, допускают возможность в течение короткого пребывания – всего лишь 50 жизней – перейти в другие сферы тонких миров.

VIII. Биоэнергия.

Биополе. Какое оно у вас?

Некоторые исследователи называют ее пси-энергией. С этой формой энергии связаны все парапсихологические явления, но к серьезному изучению этой проблемы человечество приступило сравнительно недавно. Существует множество различных взглядов, гипотез по поводу биополя, биоэнергетики и биоизлучений, иногда диаметрально противоположных; но большинство исследователей признают факт существования в живом организме особой структуры – биополя, – качественно отличной от других известных в физике полей. В специальных экспериментах, проведенных в научных лабораториях, зафиксирован характер излучений биополя.

Наряду с известными физическими полями и излучениями (весь электромагнитный диапазон) во время пси-явлений наблюдаются неизвестные энергосиловые компоненты биополя. Например, во время чернобыльских событий экстрасенсы биолокационным методом могли определить уровень радиоактивности, причем, их результаты совпадали с показаниями дозиметров. Эксперименты также показали, что биополе человека способно защищать от радиации. Зерна пшеницы получили дозу облучения в 10 тысяч рентген. Предварительно один из пакетов был обработан экстрасенсом с программой защиту от радиации.

Растения, на которые воздействовал экстрасенс, сохранили свою жизнеспособность. Механизм такого воздействия физиками пока не раскрыт. На мой взгляд, биополе является суммарным полем всех наших 12 тел с присущими им энергетическими потенциалами, которые образуют силу и мощь биополя. Энергетический потенциал зависит от состояния физического и психического здоровья, генетического багажа и, не исключено, от астрологического фактора.

Естественно каждого человека заинтересует вопрос: какова сила и мощь его собственного биополя. Опытные экстрасенсы легко определяют границы биополя с помощью рук, иногда зрительным анализатором. Для начинающих, желающих постичь науку экстрасенсологию, могу посоветовать такой прием.

Вырезать из тонкой (желательно папиросной) бумаги спираль типа конуса. Подвесить ее на нейлоновой нити. Находясь от нее на расстоянии 2-3 м, протянуть руки вперед и попытаться повернуть бумажную спираль по часовой стрелке, а затем остановить и снова провернуть, но теперь уже против часовой стрелки. Если упражнение выполнено, значит у вас есть задатки к тому, чтобы заниматься биоэнергетическим воздействием.

Энергетический потенциал биополя можно увеличить в комплексе: физическое здоровье, плюс психическое здоровье, плюс энергетическое здоровье.

Циркуляция энергии.

Включение и развитие энергетических центров

Как протекают энергетические процессы в организме человека? Глубокое исследование этой проблемы изложено в хатха-йоге.

Различают два вида энергии: положительную (мужскую) – Янь и отрицательную (женскую) – Инь.

Энергия в теле человека циркулирует по специальным энергетическим каналам (меридианам). Существует сходство между циркуляцией энергии в меридианах и циркуляцией крови. Оно проявляется также в наличии равного числа меридианов органов Инь (много крови, мало энергии) и меридианов органов Янь (много энергии, мало крови). Не нужно делить Инь и Янь на плохое и хорошее. Оба вида энергии необходимы, и в здоровом состоянии противоположные воздействия Янь- Инь уравновешены.

Каждая из групп (Инь-Янь) включает 6 меридианов. (Пять меридианов органов и один меридиан, управляющий функциями органов.)

Группа Янь: желчный пузырь, толстые кишки, желудок, тонкие кишки, мочевой пузырь и меридиан, называемый китайскими иглоукалывателями - Отец энергии. Группа Инь: печень, легкие, селезенка – поджелудочная железа, сердце, почки и функциональный меридиан - Мать крови.

Ток энергии непрерывно переходит из одного меридиана в другой в следующем порядке: печень (Инь) – легкие (Инь) – толстые кишки (Янь) – желудок (Янь) – селезенка – поджелудочная железа (Инь) – сердце (Инь) – тонкие кишки (Янь) – мочевой пузырь (Янь) – почки (Инь) – Мать крови (Инь) – Отец энергии (Янь) – желчный пузырь (Янь).

Полный цикл подразумевает и направление энергетических потоков. Потоки, проходящие по внутренней поверхности рук, истекают из верхней части тела в направлении кончиков пальцев и там заканчиваются. Это центробежные потоки, включающие меридианы сердца, легких и функциональный меридиан Мать крови.

Потоки, на внешней поверхности рук, истекающие из кончиков пальцев, направляются к верхней части тела. Это центростремительные потоки, относящиеся к меридианам толстых кишок, тонких кишок, к функциональному меридиану Отцу энергии.

Категории Инь-Янь – это необходимость для любой структуры. В космической динамике они выражены в символе креста (рис. 3).

В минуты совершенствования и сосредоточения вектор движения направлен вверх, в состоянии апатии, лени, меланхолии вектор движения изменяется в сторону хаоса. Успокоение, расслабление, проявление души направляют вектор движения в сторону Янь. Возбужденность, ускорение, проявление личности направляют вектор движения в сторону Инь.

Человек не в состоянии длительно удерживать чистый философский крест. В зависимости от внешних и внутренних условий крест ломается в ту или иную сторону. Но опасно смещение движения в область Инь-хаос, в этом случае можно в своем космическом развитии откатиться в прошлое на миллионы лет.

В предыдущем разделе мы рассматривали систему гармонического развития тонких тел, а также функции их основных чакр.

Мне представляется чрезвычайно важным вопрос об их функционировании: включение (пробуждение) чакр, их развитие, а также умение управлять ими. Предлагаю систему упражнений, которая разработана и апробирована мною в процессе многолетней практики. Как показал опыт, упражнения несложно освоить любому человеку, желающему самореализовываться в этом и последующих измерениях.

Перед выполнением любого из упражнений необходимо встать лицом в востоку, произнести соединяющую мантру, которая возбуждает, тонизирует, открывает все чакры:

Да будет Свет и Мир небесам. Да будет Мир воде.

Да будет Мир земле.

Да будет Мир всем существам.

Да будет Счастье всем существам. Да будет Радость всем существам.

Эту мантру надо произносить пятикратно: на восток, повернув голову направо (юг), головой налево (север), назад через левое плечо вверх (запад), повернув голову назад через левое плечо вниз. Дополнительное значение этой мантры: охранная. Например, во время второй мировой войны люди, знавшие эту мантру и ежедневно произносившие ее, остались живы, не получив ни единой царапины.

Подготовительное упражнение.

Закройте глаза, приподнимите вверх полусогнутые руки (поза жреца). Мысленным лучом пройдите вниз с головы по всем чакрам, представляя их цвет.

Упражнение 1. Включение чакр Муладхары, Свадхистханы.

Встаньте лицом на север. Руки свободно опущены.

Делаете глубокий вдох на счет «три», одновременно постепенно втягиваете (до упора) внутрь анус (задний проход). Задержите дыхание на счет «три», удерживая анус, затем на счет «три» делаете выдох через рот, одновременно возвращая анус в исходное положение.

Не допускайте перенапряжения ануса. Упражнение выполняется в спокойном ритме в течение 2-3 мин, хорошо разогревая две нижние чакры – Муладхару и Свадхистхану.

Затем представляйте мысленно, как по обеим ногам энергия (красная – по правой ноге, оранжевая – по левой) поднимается вверх к своим чакрам Муладхаре и Свадхистхане.

Мысленно представьте себе чакры в виде конуса, вершина которого соприкасается с точкой на копчике, а основание выходит на переднюю часть туловища в нижней части живота. Сначала энергию посылаете на вершину конуса (основание чакры), а затем по спирали (по часовой стрелке) ведете по конусу до его основания, закручивая на нем спираль до центральной точки (рис. 4).

Рис. 4

Дыхание поверхностное. Упражнение выполнять, постоянно визуализируя мысленным взором цвет до появления яркого свечения чакр.

Упражнение 2. Включение Манипуры-чакры.

Выполняется в положении стоя лицом на север, поза жреца, дыхание поверхностное. Даете мысленный приказ: «Желтая энергия непрерывным потоком через обе руки направляется в Манипуру-чакру». Мысленным лучом направляете желтую энергию на вершину конуса чакры (пятый поясничный позвонок) и так же, как в первом упражнении, по часовой стрелке закручиваете по спирали конуса до его основания – область на 2 см выше пупка (рис. 5).

Рис. 5

Упражнение 3. Включение Вишудхи-чакры.

Выполняется стоя в позе жреца. Дыхание поверхностное. Мысленный луч направляете на чакру, представляя себе ее цвет (голубой). В течение 15-20 с концентрируете внимание на голубом цвете. Затем через обе руки посылаете голубую энергию к вершине конуса (первый спинной позвонок), представляя, что вершина конуса – магнит, а конус – воронка. И по часовой стрелке, как в предыдущем упражнении, закручиваете энергию к основанию конуса (уровень щитовидной железы, ключица). Необходимо постоянно визуализировать голубой цвет, доведя его до яркого свечения (рис. 6).

Рис. 6

Упражнение 4. Включение Аджны-чакры.

Встаньте лицом к северу, в позе жреца. Пошлите мысленный луч энергии на Аджну-чакру (второй шейный позвонок) при этом нужно видеть ее цвет (синий). Через обе руки возьмите синюю энергию и пошлите на вершину конуса Аджны- чакры (второй шейный позвонок) и по часовой стрелке по той же схеме, которую применяли, опускайте синюю энергию вниз до основания конуса по спирали, а затем к центру Аджны-чакры. Выполняйте упражнение, посылая энергию пока не добьетесь яркого свечения (рис. 7).

Рис. 7

Упражнение 5. Включение и развитие чакры ментального тела.

К этому упражнению можно приступать после того, как вы в совершенстве освоили упражнения по открытию чакр Аджны, Вишудхи и Манипуры.

Встаньте в позу жреца лицом к северу. Мысленный луч направьте на вершину конуса чакры Манипуры (основание чакры), визуализируйте его в течение 5-6 с, четко воспринимая желтый свет. Затем мысленный луч направьте на вершину конуса Аджны-чакры, визуализируйте его, четко воспринимая синий цвет.

Прикажите себе мысленно: «Энергия из двух моих чакр одновременно должна идти навстречу друг другу беспрепятственно». Начинайте посылать энергию одновременно по двум конусам до центров чакр по часовой стрелке, а затем одновременно с Манипурой-чакрой посылайте энергию вверх по направлению к центральной чакре ментального тела, с Аджны-чакры – вниз (рис. 8а, б, в). На уровне центральной чакры происходит слияние энергий по спирали: желтый + синий = зеленый. Визуализируя, его нужно довести до насыщенного ярко-зеленого цвета.

Рис. 8

Упражнение 6. Включение Анахаты-чакры.

Встаньте лицом к северу в позе жреца. Мысленно визуализируйте свет нижних трех чакр, вершины их конусов (Муладхары, Свадхистханы и Манипуры), затем двух верхних чакр (Аджны, Вишудхи). С двух верхних конусов и трех нижних возьмите энергию и одновременно направьте к вершине конуса Анахаты-чакры (пятый спинной позвонок) по спирали вокруг позвоночника.

С двух верхних чакр – по часовой стрелке, с трех нижних – против. На вершине конуса потоки энергии сливаются, скручиваются в жгут с фиолетовой окраской, который вы опускаете по часовой стрелке по конусу до основания, а затем по спирали к центру чакры Анахаты.

Упражнение выполняйте, пока не добьетесь визуализации насыщенного фиолетового цвета (рис. 9).

Рис. 9

Упражнение 7. Развитие Сахасрары-чакры.

Расположитесь лицом на север в позе лотоса. Если вам сложно принять эту позу, то просто сядьте скрестив ноги. Закройте глаза, пальцы рук соедините вместе. Мысленно представьте, что слева от вас находится Луна (минусовая энергия, холодная), справа – Солнце (плюсовая энергия, теплая), а вокруг находится океан энергии Космоса, которую вы начинаете втягивать через левую ноздрю.

Визуализируйте этот процесс, затем, поднимайте энергию на чакры Аджну, Сахасрару и опускайте по левой стороне позвоночника до копчика. Одновременно через правую ноздрю втягивайте плюсовую энергию, опуская по этой же схеме, но по правой стороне позвоночника до копчика.

На копчике потоки энергии сворачиваете в два рулона, делаете ими три с половиной оборота вокруг позвононика, поднимаете вверх. И далее, по правой стороне вдоль позвоночника поднимается плюсовая энергия, по левой – минусовая. На уровне затылка (область гипоталамуса) потоки энергии перекрещиваются: лунная идет в правое полушарие мозга, солнечная – в левое. Затем, потоки энергии поднимаются вверх на уровень Сахасрары и соединяются.

Мысленно «завяжите» узел (рис. 10).

Рис. 10

Повторяйте это упражнение 15-20 раз, поднимая энергию на вдохе и опуская на выдохе.

Упражнение для блокирования чакры коричневого мира.

Это упражнение, с одной стороны, ослабляет развитие коричневого цвета, с другой – позволяет вывести на более высокий уровень качество фиолетового цвета. Выполнять упражнение можно сидя в позе кучера (руки на коленях ладонями вверх) лицом на север с закрытыми глазами.

Визуализируйте мысленно все чакры по цветовой гамме, включая чакру коричневого мира. Возьмите энергию с центра основания конуса Вишудхи-чакры (голубая) и пошлите ее вниз на подчакру 1 (светящуюся зеленую точку в области сердечного сплетения справа). Затем, против часовой стрелки огибая центральную чакру по эллипсу, посылаете энергию на центр основания конуса чакры Анахаты. Далее по эллипсу возвращаете ее в исходную подчакру 1.

Возьмите энергию с основания конуса Аджны-чакры (синюю) и пошлите вниз на подчакру 2, также против часовой стрелки параллельно голубой энергии, проведите энергию до основания конуса Анахаты-чакры и по эллипсу возвратите в исходную точку 2.

То же самое проделайте с энергиями чакр Манипуры (желтая, подчакра 3), Свадхистханы (оранжевая, подчакра 4), Муладхары (красная, подчакра 5), но уже по часовой стрелке. Этим упражнением создается защитный блок. Остается закрепить в нем энергию. Для этого выполняется следующее упражнение. Энергию с Сахасрары-чакры опускаете вниз через все чакры по основаниям конусов до Муладхары-чакры. Затем, возбудив центр Аджны-чакры, энергию по горизонтальной линии, раздвоив, посылаете вправо и влево до височных замков. Закрепление необходимо провести 3 раза (рис. 11).

Рис. 11

Есть более простой способ перекрытия сердечной чакры от чакры коричневого мира.

Рис. 12

Мысленным лучом медленно пройдите по всем чакрам от верхней до нижней (Муладхары), по основаниям чакр (вершинам конусов), четко визуализируя цвет. Затем с вершины конуса Муладхары-чакры посылаете по часовой стрелке энергию до его основания и поднимаете ее до центральной чакры, затем посылаете по эллипсу, огибая (по часовой стрелке) сердечную чакру. Затем визуализируйте Сахасрару-чакру (основание ее конуса) и пошлите энергию вниз, доведя ее до центральной чакры, и против часовой стрелки по эллипсу пошлите энергию вокруг сердечной чакры, остановив на центральной и мысленно «завяжите узел» из потоков энергий (рис. 12). Затем произведите закрепление, используя прием из предыдущего упражнения.

Биоэнергоподзарядка и биоэнергокоррекция организма

Способы защиты

Биоэнергия – показатель не только интегрального развития нашего организма, но и основа основ тех явлений, изучением которых занимается наука парапсихология. Невозможно заниматься лечением биоэнерговоздействием, телепатией, телекинезом, психоэнергосуггестией и т.д., не владея способами накопления, распределения и закрепления биоэнергии.

Мне хочется, чтобы вы освоили два важнейших упражнения, которые являются ключевыми в биоэнергетике.

Упражнение 1, повышение биоэнергетики организма

Это упражнение повышает биоэнергетику организма в несколько раз, при этом, как показывает многолетний опыт исследований, происходит включение внутренних резервов организма и его самовосстановление на клеточном уровне.

Упражнение выполняется стоя в позе жреца или сидя в позе кучера (рис. 13).

Рис. 13

На вдохе: мысленно представляете, что миллиарды частиц космической энергии – энергии бодрости, жизни, здоровья и долголетия – поступают на кончики пальцев, открывая на них биоэнергетические шлюзы (биологически активные точки). При этом вы ощущаете легкое покалывание, слабый ток, ползущие мурашки и т.д.

На выдохе: энергию посылаете внутрь, заполняя кисти рук.

На вдохе: посылаете еще больше энергии на кончики пальцев. На выдохе: посылаете энергию внутрь, заполняя руки до локтей.

На вдохе: снова посылаете энергию к шлюзам на кончиках пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя ладони, руки до локтей, до плеч. На вдохе: берете еще больше энергии и посылаете на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, проходит по рукам, заполняя плечи и шею. На вдохе: берете еще больше энергии и посылаете ее к открытым шлюзам.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя руки, плечи, шею и снизу доверху лицо. Параллельно произведите самовнушение по формуле: «Лицо разглаживается, омолаживается и начинает светиться приятным матовым светом».

На вдохе: еще более сильный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя руки, плечи, шею, через лицо, заполняет Аджну-чакру (от основания конуса до вершины), наполняя лобные доли. На вдохе: мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия проходит через руки, плечи, шею лицо, (Аджну-чакру, Сахасрару-чакру) заполняя затылочную часть (впадину – центр памяти). Параллельно произведите самовнушение по формуле: «Моя память сильная, емкая, я запоминаю все, что мне необходимо, и могу все вспомнить без труда».

На вдохе: еще более мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия через руки, плечи, шею, лицо заполняет головной мозг (две верхние чакры) и опускается вниз по спинному мозгу до копчика, соприкасаясь с вершинами конусов всех чакр (Аджны, Вишудхи, Анахаты, центральной, Манипуры, Свадхистханы, Муладхары), усиливая их.

На вдохе: вновь мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия через руки, плечи, шею, лицо, затылочную область, шею поступает на основание конуса Вишудхи-чакры и опускается вниз по основаниям всех чакр, одновременно заполняя все внутренние и половые органы, тонизируя работу органов и чакр.

На вдохе: еще более мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия через руки, плечи, шею, лицо, затылочную часть, через основания конусов чакр, все внутренние и половые органы мягкой волной заполняет ноги до ступней.

И в заключение, набрав на вдохе энергию, посылаете ее на выдохе по всей схеме, заполняя ступни ног (на них расположены биологически активные точки, соответствующие различным внутренним органам).

После упражнения руки соедините вместе на 5-6 с.

Упражнение 2, аккумулирование энергии

Это упражнение особенно полезно тем, кто занимается биоэнерголечением, массажем, иглоукалыванием, а также людям со слабой нервной системой, которые подвержены стрессам. Как правило, во время стресса происходит выброс энергии из организма, в результате чего нарушается энергетический баланс.

У людей, умеющих накапливать энергию, в момент стрессовой ситуации идет восполнение энергии из энергетического аккумулятора и баланс не нарушается (рис. 14).

Рис. 14

Упражнение выполняется стоя в позе жреца или сидя в позе кучера лицом на север с закрытыми глазами. Упражнение выполняется на счет «семь».

На вдохе: посылаете мощный поток энергии на кончики пальцев.

На выдохе: на счет «раз, два, три» посылаете энергию через руки в основание конуса Манипуры-чакры (нижняя часть живота), ввинчивая ее против часовой стрелки до вершины конуса (пятый поясничный позвонок).

На вдохе: еще большее количество энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: это уже счет «четыре», энергию посылаете на основание конуса Манипуры-чакры и опускаете вниз, проходя центр основания конуса Свадхистханы- чакры и посылаете ее затем в основание конуса Муладхары-чакры, закручивая против часовой стрелки до вершины конуса (на копчике).

На вдохе: набираете поток энергии и посылаете на кончики пальцев.

На выдохе: счет «пять» – энергию посылаете в Манипуру-чакру, через чакры Свадхистхану, Муладхару (по предыдущей схеме) и поднимаете вверх по позвоночнику до вершины конуса Анахаты-чакры. По часовой стрелке закручиваете ее к центру основания конуса.

На вдохе: снова берете энергию и посылаете ее на кончики пальцев.

На выдохе: счет «шесть» – энергию посылаете в Манипуру-чакру, опускаете вниз через чакры Свадхистхану и Муладхару, далее по схеме к Анахате-чакре и поднимаете вверх по позвоночнику через вершины конусов чакр Вишудхи, Аджны до Сахасрары-чакры. В этот момент у людей, хорошо освоивших это упражнение, появляется с правой стороны на небольшом расстоянии от головы примерно под углом 45° тонкий полумесяц энергии.

На вдохе: забираете поток энергии и посылаете на кончики пальцев.

На выдохе: счет «семь» – энергия, пройдя путь по всей схеме, опускается через основания конусов всех чакр вновь к основанию конуса Манипуры-чакры – аккумулятора внутренней и внешней псиэнергии.

Для тех, кому сложно освоить эти упражнения, предлагаю их упрощенный вариант.

Рис. 15

Упражнение 1 (рис. 15)

Расположитесь в позе жреца лицом на север. Закройте глаза, дыхание поверхностное. Мысленно представьте, что вокруг вас огромное количество космической энергии.

На вдохе: энергию притягивайте к шлюзам на кончиках пальцев рук с внутренней стороны. При этом ощущается легкое покалывание, слабый ток, мурашки и т.д.

На выдохе: энергию посылаете внутрь кистей рук.

На вдохе: берете большее количество энергии, посылая ее на кончики пальцев. На выдохе: посылаете энергию внутрь, заполняя руки до локтей.

На вдохе: берете еще большее количество энергии, посылая ее к кончикам пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя ладони, руки, до локтей, до плеч.

На вдохе: вновь увеличиваете забираемое количество энергии и посылаете ее на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, проходит по рукам, заполняя плечи и шею.

На вдохе: берете еще большее количество энергии, посылая ее на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя руки, плечи, шею и снизу доверху лицо. Мысленно дайте в этот момент установку: «Лицо разглаживается, омолаживается, начинает светиться приятным матовым светом».

На вдохе: сильный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь, заполняя руки, плечи, шею, лицо, лобные доли. В этот момент дайте установку: «Энергия стимулирует мои творческие процессы, моя творческая мощь возрастает».

На вдохе: вновь увеличьте поток энергии и пошлите ее на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь через руки, плечи, шею, лицо, заполняет затылочную часть. Установка в этот момент должна быть такой: «Моя память сильная и емкая. Я запоминаю все, что мне необходимо, и могу все вспомнить без труда».

На вдохе: еще более мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия идет внутрь через руки, плечи, шею, лицо, заполняет головной мозг и опускается вниз по спинному мозгу до копчика. Мысленная установка:

«Каждая клетка центральной нервной системы становится сильной, спокойной и управляемой мною. Нервная система спокойная. Работает в здоровом ритме».

На вдохе: вновь мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия через руки, плечи, шею, лицо, затылочную область, шею делает виток и опускается вниз, заполняя все внутренние и половые органы. Мысленная установка: «Внутренние и половые органы становятся сильными, здоровыми. Все системы работают четко в здоровом ритме».

На вдохе: мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: энергия через руки, плечи, шею, лицо, затылочную часть, через внутренние и половые органы мягкой волной заполняет ноги до ступней. Мысленная установка: «Ноги сильные, здоровые, подвижные».

И в заключение, набрав энергию на вдохе, посылаете ее на выдохе по всей схеме, заполняя ступни ног, на которых находятся биологически активные точки, соответствующие внутренним органам.

Упражнение окончено. Руки на 5-6 с соедините вместе.

Рис. 16

Упражнение 2 (рис. 16)

Выполнять упражнение можно стоя в позе жреца или сидя в позе кучера лицом на север, глаза закрыты. Упражнение выполняется на счет «семь».

На вдохе: посылается мощный поток энергии на кончики пальцев.

На выдохе: на счет «раз, два, три» одновременно через обе руки энергия посылается в солнечное сплетение.

На вдохе: снова посылается мощный поток энергии на кончики пальцев.

На выдохе: на счет «четыре» посылаете энергию через руки в солнечное сплетение и опускаете по спинному мозгу до копчика.

На вдохе: мощный поток энергии поступает на кончики пальцев.

На выдохе: на счет «пять» энергию посылаете через руки в солнечное сплетение, опускаете по спинному мозгу до копчика и поднимаете вверх по позвоночнику до области груди.

На вдохе: снова посылаете энергию на кончики пальцев.

На выдохе: счет «шесть» – энергия через руки поступает в солнечное сплетение, опускается по спинному мозгу до копчика, затем по позвоночнику поднимается вверх до головного мозга. В этот момент у тех, кто хорошо освоил упражнение, появляется над головой справа мерцающий полумесяц энергии.

На вдохе: снова посылаете поток энергии на кончики пальцев.

На выдохе: счет «семь» – энергия, пройдя путь по всей схеме и дойдя до головного мозга, опускается вниз до солнечного сплетения.

Вначале на выполнение этих упражнений уходит до 10 мин. Но по мере их освоения количество затрачиваемого времени уменьшается примерно до 30 с. Упражнения желательно выполнять ежедневно: утром до 10 ч, вечером – в любое время.

Для тех, кто хорошо освоит упражнения 1 и 2, мне бы хотелось дать несколько упражнений, которые особенно необходимы в лечениии биоэнерговоздействием.

Дистантное усиление энергетики человека

Один из самых простых приемов заключается в следующем. Предварительно необходимо выполнить упражнение 2, чтобы не произошло истощения собственной биоэнергосистемы.

Поставить напротив себя человека спиной на север. Приподнять руки вверх и, мысленно взяв из своего солнечного сплетения пучок энергии, послать его на кисти рук, делая пасс, с головы до ног (схема: руки сводятся над головой и разводятся по обеим сторонам туловища). Пасс сделать трижды.

Затем мысленно представить, что каждая клетка вашего организма излучает мощный поток энергии и дать установку: «Моя энергия легко будет воспринята человеком, трансформирована и усвоена им». Далее, в течение 7-8 с произвести энергичное растирание (разогрев) ладоней рук и кругообразными пассами на расстоянии 10-15 см посылать энергию, закидывая голову (3 с), одновременно туловище и руки (6 с) и, наконец, ноги (руки работают на уровне солнечного сплетения, энергия тремя пассами посылается по ногам сверху вниз).

Посылая энергию, желательно мысленно представлять, что человек как бы купается в лучах вашей мягкой, приятной энергии, которая приносит ему бодрость, здоровье, радость.

В заключение энергию необходимо закрепить, ибо без этого часть вашей энергии улетучится, так как организм другого человека не сразу, а постепенно трансформирует вашу энергию в свою.

Пальцы правой руки (большой, указательный и средний) соединить вместе. На расстоянии 5-10 см от тела человека провести соединенными пальцами вертикальную линию от макушки по центру головы до конца туловища, а потом слева направо, на уровне бровей, груди – с левого соска до правого – провести горизонтальную линию, опустив ее затем вниз под углом 45° до аппендикса. Закрепление можно произвести 3, 6, 9 раз. У женщин закрепление идет по этой схеме. У мужчин горизонтальные линии проводятся справа налево и опускаются под углом 45° на противоположную сторону туловища (рис. 17).

Рис. 17

После сеанса дистантного усиления энергетики необходимо провести упражнения 2 для восполнения потерянной энергии.

В экстремальных случаях, когда необходимо оказать срочную помощь, можно сделать скоростную подзарядку энергии, используя для этого две биологически активные точки ХЭ-ГУ на руках (рис. 18).

Рис. 18

Прижать большими пальцами одновременно точки ХЭ-ГУ и послать энергию через свою правую руку в левую руку другого человека, мысленно визуализируя энергию и давая установку: «Моя энергия идет по левой руке пациента, через его сердце, правую руку и поступает в мою левую руку».

Произвести эту биоподзарядку несколько раз в течение 10-15 с.

Получается замкнутая цепь двух биоэнергосистем и более слабая система, у которой произошел сбой, включается более сильной биоэнергосистемой в нормальный режим работы.

Биоэнергозащита

Биоэнергосистемы бывают разными по силе, частоте излучений и качеству, поэтому необходимо знать и овладеть приемами самозащиты своей биоэнергосистемы от влияния (которое может быть иногда отрицательным) других систем. Существуют биоэнергосистемы, которые занимаются систематической откачкой энергии у других систем (энергетический вампиризм).

Предлагаю упражнение, позволяющее создать мощную биоэнергозащиту.

Встаньте лицом на север. Руки поднимите вверх на уровень головы и на счет «семь» наберите энергию в область кистей рук. Сожмите пальцы рук, как бы хватая энергию из пространства, семь раз.

Левую руку (ограничитель) согните в локте под углом 45° и расположите сбоку на уровне солнечного сплетения ладонью внутрь. Правую руку с разжатыми пальцами поднимите перед лицом (расстояние от лба до руки 10-15 см) и дайте предварительную установку: «Сейчас я создам семь биоэнергетических цилиндров, которые пробить невозможно».

По часовой стрелке правой рукой сделайте вокруг себя семь круговых движений мысленно представляя, что создаете цилиндры: первый, второй, третий и т.д. Затем пальцы правой руки соединяете вместе и как бы запаиваете прорези цилиндров своей энергией, как сварочным аппаратом, одновременно припаивая их к своей биоэнергосистеме. Проводите «запаивание» правой рукой, постепенно опуская ее вниз до солнечного сплетения, руку останавливаете и посылаете (теперь мысленно) луч энергии дальше до пола (рис. 19).

Рис. 19

Рекомендую цилиндры время от времени менять (один раз в неделю), ибо на цилиндрах накапливается отрицательная информация.

Снятие цилиндров производится следующим образом. Пальцы правой руки соединить вместе, как и в предыдущем упражнении при «запаивании». Представьте, опуская руку вниз, что ваша энергия «распаивает» цилиндры.

«Распаяв» одновременно все семь цилиндров, начинаете движение рукой на уровне головы против часовой стрелки, как бы снимая одну цилиндрическую оболочку, другую, третью и т.д. После снятия каждой оболочки встряхните кистью правой, руки, а после снятия последней – встряхните трижды двумя руками, делая сброс отрицательной информации.

После снятия сразу же создайте новую биоэнергетическую защитную оболочку по уже известной вам схеме.

IX. Лечение биополем. дистантная диагностика

Лечение биоэнерговоздействием люди пользуются издревле. Из Древней Индии учение о праническом способе лечения пришло в Египет, Грецию, Китай, Иудею и другие страны. Исцеление способом наложения рук применял и Иисус Христос.

При хорошей биоэнергетике сенсетивы – люди с повышенной чувствительностью к биополям, приближая руки к телу человека, ощущают на некотором расстоянии некую осязаемую плотность, тепло, холод, покалывание. Ощущения, получаемые в контакте с биополем, используются биоэнерготерапевтами (экстрасенсами) при диагностике заболеваний. Следует знать, что лечением биополем, т.е. способом наложения рук, могут заниматься только здоровые люди, освоившие приемы биоэнергоподзарядки и самосохранения (самозащиты), в совершенстве владеющие аутотренингом и, естественно, имеющие соответствующие познания в медицине.

Развитию способностей к диагностике заболеваний способствует следующее упражнение.

Разложить на столе 6-7 мелких предметов, желательно из различных материалов (металл, стекло, ткань, картон, дерево, пластмасса, растение). Вначале с открытыми глазами на небольшом расстоянии (2-3 см) провести над ними рукой, пытаясь запомнить и зафиксировать свои ощущения. Заниматься этим упражнением в течение недели. Через неделю повторить его с закрытыми глазами, контролируя себя. Когда вы легко сможете улавливать ощущение от каждого предмета, можно переходить к диагностике заболеваний, изучив предварительно анатомию тела.

Важнейшее правило, соблюдать которое нужно неукоснительно, чтобы избежать отрицательного воздействия больного органа или заболевания во время диагностики, – обязательно встряхивайте руками 3, 6, 9 раз. А после окончания работы тщательно промойте руки водой. Этим убирается чужая энергия и содержащаяся в ней информация.

Один из приемов диагностики руками.

Желательно расположить диагностируемого человека спиной на север. Вы становитесь перед ним и начинаете делать легкие пассы двумя руками или одной (другую легко сжать в кулак). Обследование проводится сверху вниз, начиная с области головы. Руки расположены на расстоянии 10-15 см от поверхности тела, пальцы раздвинуты. При обследовании участков тела необходимо максимально сконцентрировать внимание на улавливаемых сигналах. Если вдруг вы ощутили болевой сигнал в виде покалывания, укола, ломоты в области среднего, безымянного или указательного пальца, вы должны остановиться и еще раз повторить пройденную схему обследования. Болевой сигнал различной интенсивности – показатель отклонения органа от нормы. Наиболее сильные сигналы дают острые воспалительные заболевания, злокачественные опухоли (холод, ломота).

Если на теле ощущается легкий спад (провал) поля с неприятным режущим ощущением – в этом месте была травма. Постоянно практикуясь и работая творчески, вы обнаружите огромное количество различных ощущений. Приняв болевой сигнал, необходимо тут же его снять, стряхнув руками. Для людей, имеющих определенные познания в области медицины, выявление больного органа может сопровождаться анализом и определением характера заболевания. Обнаружив больной орган и определив характер заболевания, нужно выявить первопричину, не является ли источником заболевания другой орган. В этом случае рекомендуется провести диагностику со спины, тщательно исследуя позвоночник. Необходимо одну руку (экранирующую) наложить на поверхность тела в месте расположения больного органа, а другой рукой обследовать те органы, которые могут быть первопричиной, источником заболевания. При его обнаружении замкнется энергетическая цепь и вы получите соответствующий сигнал. Диагностику можно проводить не только в непосредственном контакте с обследуемым, но и по его фотографии, по образу.

Диагностика по фотографии

Желательно, чтобы фотография была сделана как можно ближе по времени к моменту диагностирования. Этот метод диагностирования и лечения используется (причем весьма результативно) многими опытными экстрасенсами, хотя в научном плане он пока еще слабо изучен и требует серьезных исследований. Например, каким образом информация о человеке, его физическом состоянии передается на фотопленку? Каким образом происходит коррекция информации на самой фотографии (человек в момент фотографирования был здоров, затем заболел, и фотография выдает эту новую информацию)? Что ж, во многих явлениях биоэнергетики практика пока опережает теорию, доверимся ее опыту.

Прежде чем приступить к диагностике по фотографии, рекомендую использовать прием самовнушения. Закрыть глаза и мысленно дать установку: «Я легко, спокойно, без труда, посмотрев на фото, смогу ощущать этого человека энергией своих рук». Затем открыть глаза и, начиная с головы, медленно, как бы по спирали провести исследование. Ощущения и сигналы в этом случае такие же как и при контактной диагностике, когда диагностируемый находится перед вами.

После работы с фотографией стряхнуть и тщательно вымыть руки.

Диагностика по образу

Вам должны дать примерное описание человека (рост, размер, характерные детали фигуры, лица и т.д.). Закрыв глаза, вы должны по словесному портрету ярко представить себе этого человека, его энергетический фантом в виде образа – сгустка энергии. Вы его почти видите. Он перед вами. Начинайте медленно сверху вниз проводить диагностическое обследование по вышеописанной схеме.

Перед выполнением диагностики по образу желательно, также как и при диагностике по фотографии, провести сеанс самовнушения со схожей установкой.

Можно использовать другой вариант диагностики по образу. Сядьте в позе кучера. Человек, находящийся рядом с вами, должен мысленно ярко представить образ того человека, которого необходимо продиагностировать (обычно это человек, хорошо знающий больного). Вам необходимо войти в состояние релаксации и как бы влить свою энергию в чело века, который мысленно представляет образ. Спустя полторы-две минуты начнут всплывать детали образа представляемого человека. Расслабьте правую руку и пошлите из кончиков пальцев энергию на тот фантом, который вы увидели. Будет возникать ощущение, что он как бы «привязан» вашей энергией. Потяните фантом из человека, который его представляет, и расположите фантом рядом с собой. Вы практически ощущаете его (проведите руками вокруг головы, туловища). Ощутив фантом, начинайте диагностику.

Лечение биоэнерговоздействием

Этот способ лечения требует от врачевателя помимо хороших экстрасенсорных способностей, медицинских знаний и желательно теоретических основ по рефлексотерапии. Поэтому для начинающих я предлагаю те варианты, которые можно использовать в быту в экстремальных ситуациях, изучив процесс циркуляции энергии в организме человека (см. главу «Циркуляция энергии»).

Снятие боли

Применять эти меры можно только в чрезвычайных ситуациях, так как боль является важным показателем при установлении диагноза заболевания.

Перед проведением лечения необходимо усилить свою биоэнергетику, выполнив упражнение 1.

Способ первый. Расположить пациента перед собой сидя или стоя спиной на север. Растереть ладони рук, предварительно вымыв руки и тщательно вытерев их. Затем послать энергию на ладони рук. На расстоянии 5-7 см круговыми движениями (пассами) в течение 2-3 мин проводить как бы насыщение больного органа или участка тела. Выполнять пассы до исчезновения боли. Затем произвести закрепление энергии. Руки трижды встряхнуть, вымыть их и произвести индивидуальную подзарядку (упражнение 2).

Способ второй. Послать энергию на ладони рук. У правши левая рука – индикатор (у левши – наоборот), правая – рабочая рука (+). Пример: у человека головная боль в области лобных долей. Левая рука (индикатор) располагается в области затылка на расстоянии 5-7 см от головы, правая рука – на таком же расстоянии в области лобных долей. Правой рукой делайте пассы по часовой стрелке, посылая энергию как бы пронизывая насквозь голову. В левой руке вы ощутите легкое покалывание.

Если вы в это время закроете глаза, предварительно посмотрев на лобные доли, вы их сможете увидеть в виде молочного пятна, на котором будут темные участки (это болевидные пятна). Визуализируйте их с закрытыми глазами, продолжая посылать энергию в правую и левую руки, насыщая пятна до полного их исчезновения. Когда появится ровный молочный фон, работу закончить, закрепив энергию по ранее данной схеме (у мужчин – справа налево, у женщин – слева направо).

После проведения лечения кисти рук трижды стряхните и вымойте.

Способ третий. Возьмите энергию хватательным движением кистью правой руки, на счет «семь» ладонь правой руки плотно прижмите к поверхности тела в месте расположения больного органа. Закройте глаза, визуализируйте этот участок в молочном фоне и втяните в правую руку болевидную энергию по схеме: правая рука – правое плечо – через грудную область – левое плечо – левая рука. В области левой руки, начиная с предплечья, ощущается сигнал (болевой), который идет вниз. Когда он дойдет до кончиков пальцев рук, встряхните трижды кистью левой руки.

Проделайте эту операцию несколько раз до полного снятия боли. Закрепите лечение.

Снятие повышенного давления

Расположите больного (желательно стоя) спиной на север. Разогрейте (разотрите) руки, пошлите энергию в обе руки. Левая (индикатор) располагается на расстоянии 5 см в области лба. Правая (рабочая рука) – в области затылка. Посылаете внутреннюю энергию на кончики пальцев рук. Левая рука ощущает легкое покалывание. В правую руку посылаете еще большее количество энергии, направляя ее в затылочную область головного мозга, мысленно представляя, что поток энергии может направить кровь вниз по позвоночнику до малого таза. Одновременно правой рукой в этот момент ведете вниз по позвоночнику до копчика.

Проделайте эту операцию 15-20 раз до нормализации давления. Закрепите лечение; трижды встряхните руками.

Повышение артериального давления

Подготовка перед лечением та же, что и при методе повышения давления. Как только левая рука ощутит легкое покалывание, правую руку опустите вниз до копчика и пошлите в правую руку еще большее количество энергии, представляя, что поток энергии может направить кровь вверх по позвоночнику до головного мозга. Одновременно правой рукой ведете вверх, посылая кровь к головному мозгу.

Проделайте операцию несколько раз до нормализации давления. Закрепить лечение.

Остановка кровотечения и регенерация тканей

Применять только при небольших и неглубоких порезах.

Сделать скоростную энергоподзарядку организма. Если порез, рана находится на левой стороне (-), то рабочая рука правая (+), левая рука – индикатор. Если наоборот, то рабочая рука левая.

Взять энергию в солнечном сплетении и послать в обе свои руки с мысленной установкой: «Идет мягкая, целительная энергия, которая теплом осушит кровь на ране, склеит рану, восстановит ткань».

Сделать на выдохе мягкий посыл энергии из солнечного сплетения на кончики пальцев правой руки. А затем направить ее круговыми пассами на порез, рану. Произвести 25-30 посылов энергии. Затем опять сделать скоростную энергоподзарядку и еще 25-30 посылов мягкой теплой энергии на порез и т.д. до остановки кровотечения.

Теперь можно приступать к регенерации (восстановлению) разорванной ткани. Произвести энергоподзарядку организма с мысленной установкой: «Моя энергия жесткая, как нить, стягивающая рану. Моя энергия крепкая как клей, клеющий рану».

Послать энергию из солнечного сплетения к кончикам пальцев правой руки и делать пассы над раной, визуализируя мысленно конечный результат: раны нет, края пореза соединены без шва, ткань полностью восстановлена, заглажена. Закрепить энергию.

После того, как рана затянулась, сделать скоростную подзарядку и в течение 10-12 с обработать мягкой теплой энергией пораженный участок. Закрепить лечение и, как всегда, трижды встряхнуть руками.

Лечение на расстоянии

Эти способы лечения могут освоить только те, кто профессионально владеет методами лечения биоэнерговоздействием, или те, кто в совершенстве освоил методику управления внутренней и внешней энергиями, умеет применять телепатические приемы.

Лечение по фотографии

Существуют сотни методик, позволяющих проводить данный способ лечения. Вот одна из самых простых.

Сесть в удобное кресло. Произвести полную энергоподзарядку. Расположить фотографию больного на столе. Войти в состояние легкой релаксации. Послать энергию на кисти рук. Легким пассом (используя большой палец, средний и безымянный) по часовой стрелке послать энергию на фотографию на больной участок. После каждого кругового пасса сделать вибрирующее движение указательным пальцем (3 раза), закрепляя энергию. Проводить лечение в течение 2-3 мин.

Желательно перед началом работы мысленно представить больной орган, участок тела и дать установку: «Моя энергия усиливает этот орган и исцеляет». Важно до начала лечения видеть его конечный результат, а также иметь 100-процентную уверенность в эффективности лечения.

После лечения встряхнуть руками и произвести энергоподзарядку организма.

X. Парапсихологические феномены

Кожное зрение

В явлениях дистанционного обмена информацией кожа играет существенную роль. Мы уже убедились в этом на примере диагностики руками. Теперь нам предстоит освоить еще один феномен этого явления – способность «видеть кожей». Кожно- оптическая чувствительность – достаточно исследованная область в парапсихологической науке. На мой взгляд, интересной представляется гипотеза, согласно которой «кожное зрение» является частным случаем полевого восприятия и связано с психоэнергетическим свойством кожи.

Как научиться видеть кожей? Специальная система тренировки сможет вам в этом помочь. Приступая к занятию, подготовьте себя к его выполнению. Сделайте биоэнергоподзарядку организма и упражнение по самовнушению. Формула самовнушения: «Я легко, свободно, без труда смогу ощущать цвет квадрата. Все температурные перепады будут восприняты ладонью моей руки, а мозг автоматически выдаст мне готовый результат».

Тренироваться сначала рекомендую с квадратами (их можно сделать из бумаги, картона) трех цветов, белого, черного, красного.

Расположите белый и черный квадраты рядом. Закройте глаза, расслабьте ладонь рабочей руки. Приподняв ее на расстоянии примерно 10 см, подержите ладонь над одним квадратом, затем резко переведите ее на другой. Проанализируйте ощущения. Над белым цветом вы можете ощутить свежесть (типа утренней прохлады), над черным – слабое тепло. Научитесь легко определять с закрытыми глазами эти ощущения, запомните и закрепите в архиве своей памяти. Затем тренируйтесь на одном из освоенных цветов, попросив кого-либо располагать квадрат под вашей рукой.

Когда научитесь безошибочно определять два цвета, добавьте во время тренировки еще один цвет, например, красный. Расположив его под ладонью, в течение трех-четырех минут запоминайте свои ощущения. Запомнив, закрепите их в памяти. Можно при этом использовать формулу самовнушения: «Я легко могу ощутить ладонью цвет, вспомнить мое ощущение, которое хранится в моей памяти, сравнить и дать точный ответ».

Телекинез

Способность воздействовать на неживые предметы (например, поворачивать стрелку компаса, подвешивать предметы в воздухе, гнуть металлические изделия, гасить пламя свечи на расстоянии и т.д.) рассматриваются в парапсихологии как явление телекинеза. Причем некоторые исследователи утверждают, что воздействие происходит за счет образования мощных физических полей (отмечено, например, что при телекинезе генерируются сильные импульсные поля электромагнитного происхождения и аккустические сигналы длительностью в 0,1-

0,01 с).

Другие исследователи полагают, что воздействие может происходить за счет мысленного усилия (психокинез), при этом мысль рассматривается как нематериальная субстанция, оказывающая влияние на нематериальные сущности.

На мой взгляд, к явлениям телекинеза применимы обе концепции, однако исходя из того, что мысль все-таки материальна, следует говорить о влиянии материальных факторов на материальные предметы.

Будущие экспериментальные исследования помогут раскрыть природу телекинеза. Пока можно лишь констатировать факт существования псиэнергии и ее участия в явлениях телекинеза. Имеющийся в настоящее время практический опыт позволяет пойти дальше: раскрыть механизм воздействия на неживые предметы и овладеть телекинезом.

Если вы хотите развить в себе телекинетические способности, вы должны прежде всего в соверщенстве освоить упражнения по усилению и аккумулированию биоэнергии (упражнения 1 и 2) и овладеть техникой самовнушения. Только потом можно приступать к целенаправленному систематизированному развитию телекинетических способностей. Предлагаемое мною упражнение – один из вариантов такой системы.

Для выполнения упражнения необходимо приготовить очень легкий спиралевидный бумажный конус и подвесить его на капроновой нити. Выполнить упражнения 1 и 2. Встать в позу жреца и, мысленно прочувствовав энергию в солнечном сплетении, послать ее на выдохе на кончики пальцев правой руки, затем – левой руки. Прочувствовать поток энергии между ладонями рук, развернутых друг к другу на расстоянии 30 см, при этом ощущается плотность воздуха между руками и покалывание в ладонях. На выдохе энергию вновь послать в солнечное сплетение.

Проделать эту операцию 15-20 раз. После чего, послав в последний раз энергию на кончики пальцев, двумя руками легко, без физического напряжения в области кистей рук, провернуть спиралевидный бумажный конус в любом направлении. Освоив упражнение и отдохнув 5-6 мин, сделать полную энергоподзарядку и приступить к более сложной задаче – воздействию на радиометр. Расположив прибор на столе, попытаться провернуть его лепестки, воздействуя на крыльчатку (лепестки) радиометра. Через два-три месяца успешной «работы» с радиометром можно приступать к воздействию на стрелку компаса.

Занятия по тренировке телекинетических способностей необходимо проводить регулярно, но до первых признаков утомляемости. Нельзя допускать перерасхода энергии в организме, для этого обязательно после каждого занятия производить энергоподзарядку организма.

Те, кто в совершенстве освоил упражнения по включению чакр, могут легко овладеть техникой деформации металлических предметов (гнуть ложки, вилки и т.д.). Но здесь необходимо знать, что людям с заболеваниями сердца заниматься этим запрещено. У многих детей наблюдаются спонтанные телекинетические способности. Родители в этом случае должны относиться к «упражнениям» детей весьма осторожно, не допуская перетренировок, а с ними и нежелательных последствий.

В механизме воздействия на металлические предметы задействованы три чакры: Анахата, Муладхара, Аджна.

Взять предмет левой рукой, а правой рукой в самом тонком месте производить легкое поглаживание указательным и большим пальцами правой руки. Вначале визуализировать Анахату-чакру, сконцентрировать внимание на ней и добиться яркого видения ее цвета, затем одновременно с основания конуса Анахаты-чакры энергию по спирали послать на кончики пальцев левой и правой руки. Посыл энергии должен быть мягким. Параллельно дать себе установку: «Моя энергия воздействует на молекулы и атомы вещества, я могу менять их структуру». Эта мысль должна постоянно присутствовать при проведении опыта.

Затем начинаете визуализировать Муладхару-чакру, посылая энергию (при четкой визуализации цвета) с вершины конуса чакры по позвоночнику по спирали до вершины конуса Анахаты-чакры, далее по спирали до основания конуса Анахаты- чакры и затем посылаете энергию на правую руку. После этого необходимо визуализировать Аджну-чакру, посылая энергию вниз по позвоночнику до Анахаты- чакры по спирали против часовой стрелки и посылать таким же образом по спирали энергию на кончики пальцев левой руки.

Делать посылы несколько раз по схеме, пока не произойдет деформация предмета. Как показывают наблюдения, при посыле энергии по данной схеме происходит сгибание предмета вниз. Если же мы меняем вторую часть схемы, посылаем энергию из Муладхары-чакры против часовой стрелки в левую руку, а из Аджны- чакры по часовой стрелке – в правую, предмет гн?тся вверх.

Телепатия

Способность принимать и передавать информацию на расстоянии я считаю главнейшей из парапсихологических способностей. Передача мыслей тесно связана почти со всеми парапсихологическими феноменами: психокинезом, телестезией (передачай ощущений), ясновидением, яснослышанием, проскопией (видением в будущее) и т.д. Телепатия как предмет дистанционных информационных контактов является фундаментальной и в изучении более глобальной проблемы развития жизни как космического проявления.

Наше существование представляет собой единую информационную систему, где все клетки взаимодействуют между собой. Каким образом происходит обмен информацией? Существует множество теорий о механизме биоинформационных контактов: электромагнитная, топографическая, волновая, биоплазменная, лептонно-электромагнитная и т.д. Возможно, наука стоит на пороге одного из величайших открытий – открытия закона всемирного информационного взаимодействия. А пока на пути исследователей вопросы, вопросы... И одна из основных помех в исследовании телепатических явлений состоит в том, что люди, способные к дистанционной информационной связи, встречаются исключительно редко.

Хотя телепатическая способность, на мой взгляд, заложена в человеке генетически. Древние люди обладали сильными биополевыми свойствами мозга и могли видеть, ощущать друг друга на расстоянии. Затем этот ценный дар был утрачен, и ныне телепатическая способность проявляется как атавистическая при спонтанных проявлениях или как результат высокого духовного развития при длительных и упорных тренировках самосовершенствования.

В раскрытии телепатических способностей вам сможет помочь определенная система тренировки, при условии что вы отлично овладели методикой самовнушения и умеете управлять биоэнергетикой своего организма.

Для выполнения упражнений лучше использовать карты Зенера: пять фигур, нарисованных на бумаге – круг, квадрат, звезда, волна, крест.

Техника передачи информации.

Сделать полную биоэнергоподзарядку. Путем самовнушения ввести себя в состояние аутосуггестии с формулой внушения: «Я легко, без труда настроюсь на человека, который должен воспринять мою информацию. Все внешние раздражители исчезли, растворились, мне не мешают. Я легко управляю своей биоэнергетикой и направляю ее на интересующий меня объект, закладываю на нее нужную информацию, она легко воспринимается и расшифровывается».

Посмотреть внимательно на выбранную карту. Взгляд подобно перископу подводной лодки как бы выдвигается. Зафиксировав четко карту, «перископ» втягивается внутрь, в мозг. Затем с выделяемой вами энергией информация с наложением фигуры посылается на объект, принимающий информацию. От фигуры, которая запечатлена в мозгу, необходимо быстро «избавиться» (она должна как бы уплыть к объекту, который ее принимает), иначе произойдет сбой в приеме информации.

Техника приема информации.

Начальная подготовка такая же, как у человека, который передает информацию. Но формула самовнушения другая: «Я легко, без труда могу настроиться на восприятие информации. Она будет всплывать четко, свободно, без труда. Внешние раздражители мне не мешают».

Информация всплывает, как правило, у человека с закрытыми глазами со стороны правого полушария (у левши наоборот). Фигуры могут всплыть неполностью: половина фигуры, ее край или угол.

Ясновидение

Под ясновидением я понимаю феноменальную способность человека видеть объекты на расстоянии. Долгое время случаи ясновидения принимались лишь как факт, механизм феномена оставался загадкой. В течение 25 лет я занимаюсь данной проблемой, и исследования, проведенные в лабораториях, многочисленные эксперименты с обычными людьми, ставшими ясновидящими благодаря определенной методике, помогли раскрыть механизм феномена. На мой взгляд, способность человека видеть объекты на расстоянии – это прежде всего умение управлять своим астральным телом. Вывод астрального тела за пределы физического – и есть феномен ясновидения.

Можно ли стать ясновидящим? Для этого необходимо в совершенстве овладеть приемами управления внутренней биоэнергетикой, умело пользоваться внешними энергиями – энергиями Космоса, а также управлять психической сферой (самовнушением).

Техника вывода астрального тела

Перед занятием обязательно прочесть охранную мантру «Да будет свет и мир небесам...»

Лечь на ровную (жесткую, без подушки) постель, головой на север. Дыхание поверхностное. В течение трех-пяти минут концентрировать свой мысленный луч на основании конуса Манипуры-чакры. Одновременно через обе руки делать посыл внешней энергии на вершину конуса чакры, направляя энергию по часовой стрелке к его основанию. Когда почувствуете перенасыщение (ощущение, что конус чакры стал как сильно надутый мяч, или что идут мощные неприятные вибрации), кончики пальцев рук соедините вместе на 5-6 с, а затем верните в исходное положение (параллельно туловищу).

Применив самовнушение, откройте свой суггестивный шлюз, используя формулу:

«Каждое мое слово, каждая моя мысль будет легко воспринята моей психикой, биоэнергосистемой и будет реализована». В течение 15-20 мин смотрите вверх (например на потолок) и сконцентрируйте свое внимание только на одной мысли:

«Мое тонкое астральное тело может легко, без труда отделиться от грубого физического тела». Повторяйте в уме до тех пор, пока эта мысль не сольется с вашим страстным желанием в одно целое. Первый признак – чуть заметная вибрация тела. Затем переведите свой мысленный взор (не отрывая глаз от потолка) на свою астральную оболочку (желтого цвета, соединенную с Манипурой-чакрой) примерно на 3 мин. Четко ее визуализируйте (мысленно). Одновременно произведите самовнушение по формуле: «Мое астральное тело легко управляет грубым телом. Грубая материя легко по моему желанию будет отделяться от тонкой. Мое астральное тело станет сейчас в тысячу раз сильнее физического и я смогу его легко посылать на любые расстояния, а также легко смогу возвратить его назад. Моя воля легко управляет астралом».

Сделайте мощный посыл энергии из Манипуры-чакры на астральную оболочку. Усилием воли и страстным желанием (но без физического перенапряжения) легко отделите астральное тело, подняв его до потолка, произнеся трижды формулу самовнушения: «Сила земного притяжения мной побеждена». Вы почувствуете легкий толчок и ваш астральный двойник окажется у потолка.

Затем по желанию можно пройти сквозь стену, подняться к звездам... Связь между астральной и физической оболочкой постоянно сохраняется. То, что видит ваша астральная оболочка, видит и физическая. По биоэнергоинформационному каналу осуществляется передача информации.

Если вы почувствуете истощение, немедленно возвращайте астральную оболочку обратно. В том случае, когда астрал сильно обесточен, мысленным усилием (ибо контроль должен быть постоянным) откройте шлюзы на кончиках пальцев рук, направьте энергию в Манипуру-чакру, подзарядив ее, и пошлите мощный поток энергии на астрал.

В первые 2-3 года, когда вы выполняете это упражнение, рядом с вами обязательно должен находиться профессионал, учитель для страховки. Иначе вы можете неправильно ввести астральную оболочку или, что еще опаснее, не возвратить ее обратно, что равнозначно физической смерти. Приучите себя к контролю и в первые годы не выводите астрал на большие расстояния.

Лозоходство

Явление лозоходства (биолокационного эффекта) известно более четырех тысяч лет. Лозоходством широко пользовались как в Европе, так и в Азии для поисков воды, полезных ископаемых. Наиболее интенсивное применение биолокационного метода началось в начале XX в. В 1911 г. состоялся первый съезд лозоискателей в Ганновере, впоследствии был организован Международный союз лозоискателей. В настоящее время существует несколько национальных союзов рудоискателей и водоискателей в США, Великобритании, Франции, ФРГ, Новой Зеландии и других странах. На заседании комиссии по этой проблеме в СССР в 1979 г. был принят термин «биолокация», а эффект вращения металлической рамки был назван «биолокационным».

Высокая чувствительность, мощная биоэнергетика, а также способность психической саморегуляции позволяют человеку освоить этот метод за 2-3 недели. Рамка-индикатор бывает двух видов (рис. 20 а, б, в). Она изготавливается из металлической проволоки диаметром 2-4 мм. Часть рамки зажимается в руке (руках) оператора. Во время поисков полезных ископаемых свободная часть (плечо рамки) вращается влево-вправо. В зависимости от угла вращения определяется вид полезного ископаемого. Если рамка в нулевом положении, значит никаких полезных ископаемых нет.

Рис. 20

Метод тренировки

1. Перед поиском выполнить упражнение 2 (накопление энергии в Манипуре-чакре).

2. Зажав рукой рамку, настроиться на поиск, например воды, и мысленно дать установку: «Я и рамка – единое целое. Я ощущаю воду. Мои ощущения передаются рамке и она в нужный момент даст сигнал».

Заранее заготовить три емкости, накрытые клеенкой. В одной – вода, в другой – металлический лом, в третьей – любая кристаллическая порода. Расстояние между емкостями 15-20 см.

Медленно, не спеша, когда рамка стоит в нулевом положении, провести рукой с рамкой над первой емкостью 3-4 раза, возвращая руку в исходное положение. Запомнить угол отклонения. Затем ту же операцию произвести над второй и третьей емкостями, запомнив углы отклонения.

Проделать эти операции, попросив кого-нибудь поменять емкости местами. По углам отклонения определить, где что находится. Освоив в совершенстве эти операции, можно заняться поиском полезных ископаемых, воды и т.д.

С помощью рамки можно диагностировать заболевания человека на расстоянии 5-7 см от поверхности тела. При обнаружении патологии рамка делает вращательное движение. Дело в том, что у здорового человека эфирная оболочка находится на одном и том же расстоянии от поверхности тела. Если функция какого-нибудь органа нарушена, на этом месте ощущается «провал оболочки», что и фиксирует рамка. При перевозбуждении центральной нервной системы может быть выброс энергии и в этом случае наблюдается расширение, увеличение эфирной оболочки.

Существуют более совершенные методики для профессионалов, умеющих работать с чакрами. Предлагаю одну из них для поиска полезных ископаемых. Прогреть Муладхару-чакру втягиванием ануса – 3 с задержка, 3 с опустить – в течение 2-3 мин (не перенапрягать). Мысленный луч послать на вершину конуса Муладхары-чакры. Волевым усилием открыть ее, втянув энергию по часовой стрелке до основания конуса. Затем аналогичным способом включить все чакры.

Перевести мысленный луч на Аджну-чакру (с видением ее светящегося синего конуса). Заложить информацию на мысленном уровне: «Я легко улавливаю информацию Земли, легко ее перерабатываю».

Перевести мысленный луч на основание конуса Муладхары-чакры и послать энергию через обе ноги в землю (заземление). При этом появляются ощущения легкой волны, импульса. Когда почувствуете интуитивно, что достигли цели, с Муладхары-чакры (основание конуса) пошлите энергию вверх на чакры Свадхистхану, Манипуру и центральную чакру, а затем под углом 45° – на кисти рук, в которых находятся рамки.

Мысленно проделать самовнушение: «Я неразрывно связан с Землей». Начинайте производить работу по поиску полезных ископаемых. По углу отклонения рамки определяется вид полезных ископаемых.

При лечебной диагностике, как правило, используются чакры Аджна, Манипура и

Анахата.

Биолокационный метод основан на способности человеческого организма улавливать излучения различных веществ. Чем мощнее излучение вещества, тем больше усиливается энергетика нижних чакр человека, тем больше отклоняется рамка.

Сглаз (наложение отрицательной информации)

Довольно распространенное явление, в основе которого лежит умышленное или неумышленное отрицательное воздействие одного человека на другого с использованием внутренней и внешней биоэнергетики (которые являются носителями) с наложением отрицательной информации.

Техника снятия отрицательной информации

Расположить напротив себя реципиента стоя спиной на север. Провести своими обеими руками, разведенными в стороны, трижды вдоль тела реципиента сверху вниз. Затем правой рукой провести обследование от макушки (Сахасрары-чакры) спереди, по центру, по всем чакрам до Муладхары. Ощутить частоту поля обследуемого человека.

Кончиками пальцев (индикаторами) «поймать» чужую частоту поля (ощущается совершенно другая вибрация, иной сигнал). В том месте, где ощущается самый сильный сигнал, происходит контакт с чужим полем. Необходимо по частям света определить, где находится объект, пославший отрицательную информацию. Против часовой стрелки, не опуская руки, вы постепенно поворачиваетесь вокруг своей оси и, ощутив знакомый уже теперь чужой сигнал, останавливаетесь – это и есть в данный момент направление объекта, наложившего на реципиента отрицательную информацию.

Продолжая процесс снятия этой информации в том месте, где вы наиболее сильно ощутили контакт с чужим полем, сделайте втягивающее движение его энергии в кисть руки и по спирали по часовой стрелке произведите выброс энергии в сторону объекта, произведшего сглаз.

После этого необходимо еще раз провести обследование по той же схеме. Если вновь ощущается присутствие чужого юля, снова произвести очистку (снятие). Проделав процедуру, поставить реципиенту биоэнергетическую защиту.

Человек, пославший отрицательную информацию, после eе снятия, как правило, страдает. Информация подобно бумерангу возвращается к нему, усиленная биоэнергетикой пострадавшего. Кроме того, при выбросе энергия с отрицательной информацией расщепляет (разбалансирует) прежде всего биоэнергосистему того, кто ее посылает, а уж потом наносит вред другой биоэнергосистеме. При этом обязательно вступают в действие законы Космоса, наказывающие после акта плохого воздействия не только сам субъект, но и его ближайших родственников.

Полтергейст

В переводе с немецкого языка это слово означает «шумящий дух». Во время полтергейста отмечаются стуки, шумы, происходит спонтанное перемещение предметов, нарушение работы электробытовой аппаратуры, появление надписей на стенах, самовозгорание предметов и т.д. Документально зафиксированные учеными случаи полтергейста вызвали повышенный интерес к этому явлению. Появилось множество гипотез, объясняющих его: явление, связанное с системой глюонных цепей, с ультразвуковыми, плазменными образованиями, близкое к психокинезу, возникающее в результате изменения геомагнитного поля Земли и вызываемое другими причинами.

Случаи полтергейста, встречавшиеся в моей практике, свидетельствуют о том, что это явление связано с определенным видом энергии – энергией биоэнергетической оболочки, которая осталась после смерти человека (обычно насильственной) и по какой-то причине не ушедшей в один из этажей энергоинформативного поля Земли.

С интересным проявлением полтергейста мне пришлось столкнуться в городе Николаеве, где я живу. В квартире, где жили бабушка и ее десятилетний внук, начали самовозгораться вещи. Вместе с журналистами и учеными я выехал на место происшествия и уже по дороге, мысленно настроившись на полтергейст, неожиданно вступил с ним в телепатический контакт. Диалог происходил примерно такой:

– Знаешь ли ты, кто к тебе едет?

– Да.

– Как тебя зовут?

– Микита.

– Ты умер?

– Да.

– Кто повинен в твоей смерти?

В ответ были сказаны имена, которые по определенным причинам я назвать не могу.

– Можешь ли ты показать мне то, что показывал всем?

– Не знаю...

Приехав на место происшествия, я исследовал под гипнотическим и психоэнергетическим воздействием мальчика, с которым полтергейст постоянно контактировал. Затем узнал, жил ли в поселке человек по имени Микита. Действительно, такой человек там жил и умер от странной болезни за несколько месяцев до описываемых событий. Мальчик на похоронах нес венок, и ему это очень не нравилось. Через 9 дней после похорон произошло первое явление полтергейста (поджог), через 40 дней явление усилилось (произошла серия поджогов).

Обследуя квартиру, я вновь вступил в контакт с полтергейстом и попросил его поджечь матрац, который был уже частично сожжен. Получил ответ: «Не могу. У меня нет сил.» - «Хочешь ли ты, чтобы я вывел тебя туда, куда положено?» – «Да.»

Получив утвердительный ответ, я определенным приемом начал выводить энергетическую оболочку, которая была сильно обесточена, в энергоинформатив- ное поле. Горевшая электролампочка начала мигать... Явление больше не повторилось.

Явление полтергейста для общества нежелательно, и его можно снять профессиональными приемами.

Для снятия полтергейста необходимо войти с ним в телепатический контакт. Как правило, полтергейст идет на него.

Встать, руки опустить, глаза закрыть. Мысленный луч направить на Аджну-чакру (вершину конуса), а затем по спирали по часовой стрелке послать энергию на основание. Довести до ярко-синего свечения конус чакры. Затем перевести луч таким же образом на Анахату-чакру, проведя те же манипуляции, что и с Аджной-чакрой. Из основания конуса Анахаты-чакры послать энергию к основанию конуса Аджны-чакры. Затем направить связанные в жгут два пучка энергии по направлению к полтергейсту с наложением мысли: «Желаешь ли ты, чтобы я помог вывести тебя в твою информативную ячейку в Космосе?» Если вы получаете утвердительный ответ, то включаете по предыдущей схеме Манипуру-чакру с посылом энергии к Аджне-чакре (с основания одного конуса до второго), а затем на полтергейст, усиливая его энергетику и направляя его по назначению.

В это время у вас может подняться артериальное давление, также могут возникнуть помехи в работе радиоаппаратуры, могут мигать электролампочки и т.д. После проделанной работы вы должны еще раз сделать запрос на мысленном уровне: «Я вас правильно вывел, вы на месте?» Если ответ утвердительный, работу прекращаете, если нет, то необходимо дать больше энергии, возбудить Манипуру-чакру, а далее – по прежней схеме.

После работы необходимо произвести очистку своей биоэнергосистемы.

Возбудить все чакры, начиная с Муладхары и заканчивая Сахасрарой. Послать мощный поток энергии вверх в виде выброса. Затем в позе жреца взять энергию в обе руки, пропустить ее через всю биоэнергосистему, используя упражнение 1. В заключение трижды встряхнуть кистями рук и ногами. Произвести биоэнерго- подзарядку организма.

Открытие Суперсознания

Суперсознание – это прежде всего открытый канал связи с информативным полем Земли и разными космическими уровнями посредством биоэнергообмена.

У человека с развитыми чакрами, умеющего ими управлять, Суперсознание (Сахасрара-чакра) может расширяться вплоть до выхода на Космический Разум, с которым он может общаться на супроментальном уровне. Используя этот уровень, человек может взять нужную информацию с информативного поля Земли о прошедшем и будущем времени, ибо запись времени четко на нем зафиксирована (правда, в закодированном виде).

Даже используя ментальный (более низкий) уровень, можно видеть предметы на расстоянии в пределах земного шара, видеть и слышать все, что происходит за 1000 км.

Я предлагаю следующую методику для мощного включения чакр, гипофиза – центра воли – и открытия через Аджну-чакру (третий глаз) канала связи с Суперсознанием.

Однако хочу предостеречь тех, кто будет осваивать мои методики, от возможных страшных последствий в том случае, если они, упражняясь в их освоении, забудут об основном Законе Космоса: все, о чем мы думаем, и все, что мы делаем, должно быть направлено только на Добро. И только несущий Любовь (человек с развитой сердечной чакрой) может войти во Врата Истины.

Упражнения для открытия Суперсознания

Перед выполнением прочесть охранную мантру «Да будет Свет и Мир...»

Включение гипофиза. Рано утром (до 10 ч утра) сесть в позу кучера, затем соединить ноги и руки вместе. Глаза открыты. В течение 3 мин потирая корнем языка мягкое небо, произносить (чуть слышно) мантру ОМ (А-О-У-М-М-М) слитно. Дыхание равномерное.

Затем отработать дыхание при концентрации внимания на объекте. Дыхание равномерное. Дышать в течение 3 мин следующим образом. Первые 30 с: 3 с – вдох, 3 с – выдох. Следующие 30 с: 4 с – вдох, 4 с – выдох и т.д. Одновременно концентрировать свое внимание на объекте, четко запоминая все детали (объектом может быть настольная лампа с матовой лампочкой. Зажженная лампочка должна хорошо просматриваться, ткань абажура настольной лампы должна быть тонкой, с рисунком).

Упражнение для усложненной концентрации и включения Аджны-чакры.

Дыхание меняется после предыдущего упражнения и идет в таком ритме: 8 с – вдох, 8 с – задержка, 8 с – выдох, 8 с – задержка. Дышать в течение 2 мин. Одновременно сконцентрировать свой мысленный взор на вершине конуса Аджны- чакры и по часовой стрелке послать энергию на основание конуса, доведя до яркого свечения. Затем поменять ритм дыхания по схеме: вдох – 6 с, задержка – 6 с, выдох – 3 с. Концентрировать внимание на лампочке. Одновременно как бы втягивать ее внутрь Аджны-чакры и посылать на гипофиз на вдохе. На выдохе объект (лампочку) располагать на прежнем месте. Выполнять в течение 3 мин. Усложненная концентрация – концентрация внимания на Аджне-чакре с видением объекта внутри. Медитация – концентрация внимания на Аджне-чакре с видением объекта в ней и за ее пределами.

Медитация. Дыхание: вдох – 3 с, задержка – 3 с, выдох – 6 с. Дыхание незаметное. Во время выдоха неслышно звучит «кха». Внимание концентрируется на Аджне- чакре. В течение 3 мин проводить это упражнение, стараясь визуализировать объект в Аджне-чакре и в то же время за ее пределами. И когда появится видение предмета за пределами (но еще слабое) вашего физического тела, сделайте чуть сильнее выброс энергии и продолжительнее выдох и паузу. В это время все чакры, начиная с Муладхары, откроются. Может подняться температура тела, может ощущаться легкое давление внутри черепа. Сразу же провести дыхательное упражнение по системе: 8 с – вдох, 8 с – задержка, 8 с – выдох, 8 с – задержка в течение 1,5-2 мин.

Затем энергию, начиная с Сахасрары-чакры, против часовой стрелки по спирали по основаниям чакр опустить к Муладхаре-чакре. Желательно не допускать поднятия температуры.

Последовательность выхода на I ступень Суперсознания, исходя из предыдущих упражнений: включение гипофиза – визуализация объекта (концентрация) – визуализация объекта (лампочки) – ввод внутрь и вывод наружу в первоначальное положение – медитация – видение предмета на расстоянии – выход из состояния. Развитие воображения для перехода на II ступень выхода на Суперсознание.

Сесть в позу кучера лицом на север в удобное кресло и под приятную минорную медленную музыку самостоятельно войти в суггестивное состояние (при котором реализуются все формулы самовнушения). Вы желаете увидеть море. Направьте свою мысль к морю, затем ярко его представьте, еще ярче, до тех пор, пока вы его не увидите с закрытыми глазами. Параллельно, применяя мысленное самовнушение: «Я четко вижу море», не напрягаясь, удерживайте видение моря как бы внутри своей головы в точке пересечения (горизонтальная линия – от Аджны-чакры, вертикальная – от макушки). Назовем эту точку «дверь Суперсознания».

Усложним упражнение.

После того, как произошел выход на видение объекта, постарайтесь на мысленном уровне четко представить шумовые эффекты (рокот прибоя, крики чаек, гудки пароходов и т.д.), применяя формулу самовнушения: «Я легко слышу все, что происходит на большом расстоянии от меня». Проводить упражнение до первых признаков утомляемости в течение трех-четырех недель два раза в день, доведя его до совершенства.

Затем еще больше усложнить упражнение. Без музыкального сопровождения в течение одной минуты увидеть с закрытыми глазами желаемый объект, а затем в течение одной минуты услышать соответствующие звуки. Используя это упражнение, можно выходить на видение любого объекта на большом расстоянии (города, страны и т.д.).

Итак, общая схема выглядит следующим образом:

I ступень + II ступень = выход на III ступень Суперсознания. III ступень выхода на Суперсознание.

Медитация с предварительным включением гипофиза, а также включение Аджны- чакры с мощным посылом энергии с основания конуса. Прострел в области гипофиза открывает «дверь» в Суперсознание. На психическом уровне параллельно создаете модель выхода на определенный уровень и, когда видите внутри головы свет (Свет Сознания), Суперсознание открыто. По спирали по часовой стрелке пытаетесь выйти, например, на информативное поле Земли. Когда почувствуете, что ваша спираль соприкоснулась с нужным уровнем, происходит расширение сознания, ощущение, что вы можете объять необъятное, что вы единое целое с Землей и Космосом.

Если информация, которую вы хотели взять, не всплывает в вашем сознании, спираль против часовой стрелки опустите вниз, в область Сахасрары-чакры. На этом упражнение закончите. Если чувствуете переутомление, произведите биоэнергоподзарядку организма.

XI. Психоэнергосуггестия – новое направление в мировой практике

Наука о внушении

«Суггестия» – означает внушение (слово латинского происхождения). Но «суггестология» – происходит от английского suggest, что значит предлагать, советовать. Вот почему болгарский ученый профессор Лозанов Г., основоположник науки суггестологии, считает его более подходящим для раскрытия сути науки о внушении, ибо человек сам в соответствии со своими особенностями выбирает дорогу к самосовершенствованию.

Внушение, как и гипноз, известно давно. Различают внушение в состоянии бодрствования, гипноза, а также вербальное, невербальное, прямое, косвенное, контактное, бесконтактное, дистанционное и т.д. По физиологическим механизмам воздействия суггестия существенно отличается от гипноза. При суггестивном воздействии сон и амнезия отсутствуют, творчество реципиента не имитируется, а проявляется фактически, активизируется деятельность подсознательных процессов. Механизм воздействия суггестии заключается в умении суггестолога установить контакт – открыть «шлюз» из сознания в подсознание для ввода информации и ее реализации на некритическом уровне.

Ранее бытовало мнение, что невозможно внушить человеку какую-либо мысль или погрузить его в гипнотический сон, если он этого не желает. С моей точки зрения, эта концепция возникла из-за недостаточного знания сферы подсознательного и отсутствия профессионально подготовленных специалистов в области суггестологии и биоэнергетики. На данном этапе эволюционного витка развития нашего общества работать на вербальном (словесном) уровне очень сложно. Как показали данные экспериментов, лишь 17-30% людей поддаются вербальному внушению (по Павлову – уровень второй сигнальной системы). К каждому слову, произнесенному суггестологом, образованный информированный человек относится критически, мысленно анализируя его. Например, при проверке внушаемости испытуемому дают установку: «Вы падаете назад». А реципиент думает: «С какой стати я буду падать назад?» Начинается мысленная борьба двух индивидуальностей. Если специалист неавторитетный, то результат часто бывает нулевым.

Исследуя многие годы эту проблему, я пришел к выводу, что необходимы такие экспресс-приемы, которые позволяют мгновенно открыть суггестивный «шлюз», не давая испытуемому времени на размышления. Такой прием, обеспечивающий вступление в контакт с суггестологом у 96-99% людей, был найден. Родилось новое направление в психологической мировой практике, названное психоэнергосуггестией. Разработкой этого направления я занимаюсь совместно с кафедрой психологии Николаевского педагогического института с 1971 г. Его научное толкование зафиксировано в материалах I Всесоюзной конференции по проблемам энергоинформационного обмена в природе – «Биоэнерго-89».

Итак, что же такое психоэнергосуггестия? Это бессловесная форма воздействия с использованием биополей на психику, на каждую клетку как автономно думающий механизм и на биоэнергосистему человека.

Механизм воздействия психоэнергосуггестии включает накопление большого количества психоэнергии в области биоэнергетических центров (чакр), концентрированный (узконаправленный) выброс энергии в виде луча определенной частоты, соответствующей частоте биоэнергетического объекта с наложением образной информации.

Существует большое количество вариантов психоэнергетического воздействия. Один из них – открытие суггестивного «шлюза» из сознания в подсознание, когда сознание как бы со стороны наблюдает на некритическом уровне за процессом внушения как на словесном, так и на несловесном уровне. И если вдруг формула внушения будет противоречить морально-этическим установкам человека, автоматически включаются так называемые «охранные центры» и «шлюз» закрывается. Поэтому психоэнергетическое воздействие – одна из самых гуманных и корректных форм воздействия, при которой происходит расширение сферы сознания, возникает состояние творческого экстаза.

Психоэнергосуггестия предлагает и такую форму воздействия на подсознательную сферу. Вход в подсознание и вывод информации на сознательный уровень происходит как бы изнутри. Воздействуя мощным энергетическим пучком на основание Аджны-чакры и осуществляя посыл энергии с наложением информации, мы имеем принципиально новую форму – биоэнергоинформационную форму воздействия. Этот метод позволяет также открывать сферу Суперсознания и выводить человека на различные парапсихологические феномены.

При психоэнергетическом воздействии ввод информации идет в более глубокие структуры мозга, происходит более четкая реализация. Если при гипнозе, например, идет воздействие на сознание, происходит его торможение, торможение волевых проявлений личности и управление психикой осуществляется через рапорт (канал связи с гипнологом), то при психоэнергосуггестивном воздействии картина совсем иная. Здесь происходит, как показали исследования, локальное торможение или активизация центров подсознания, открываются заторможенные связи подкорки и коры, выявляются совершенно неожиданные психологические эффекты. И что особенно важно, сознание и критичность личности остаются незаторможенными, открытыми для саморегуляции. Возникает психологическое содружество и взаимодействие личности и психоэнергосуггестолога в направлении дальнейшего развития и совершенствования личности.

Существенный вопрос психоэнергетического суггестивного воздействия – это определение каналов и средств ввода информации в реципиента. Вопрос сугубо методический, тесно связанный со способностями самого психоэнергосуггестолога. Необходимы специальные знания, подготовка по управлению параметрами своего биополя, выделению психофизических формаций, форм голограмм, умение работать с психофизическими (ПФ) формациями и т.д.

Как показали теоретические и экспериментальные исследования, психоэнергосуг-

гестия может быть применена к широкому кругу энергоинформационных явлений:

– информационно-психофизиологических, включающих все процессы экстрасен- сорного восприятия информации, телепатии, ясновидения, проскопии, психомет- рии, прогностики и ретрогностики;

– энергетических психофизиологических, представляющих собой био- и психоэнер-

гетические феномены, психокинез, магию, полтергейст;

– формационных психофизических явлений, которые охватывают широкий круг явлений: материализацию, дематериализацию, телепортацию, реинкарнацию, призраки, привидения и т.д.

Психоэнергосуггестия все более широко используется в развитии способностей человека. Прикладные психоэнергетические исследования могут получить развитие в следующих основных направлениях:

– разработка медицинских средств, методов диагностики, лечения, профилактики заболеваний;

– хроно-биологическая психогенетика, динамическая генетика;

– разработка педагогических методов воспитания, обучения, коррекции;

– разработка социально-психологических средств формирования и управления, диагностики групповых и массовых явлений;

– разработка новых средств искусства и информации;

– решение экологических проблем защиты и прогноза природных катаклизмов, разработка средств управления природой;

– разработка новых источников энергии, оптимизация биоэкоса и эволюции, создание новых технологий, новых информационных систем и средств вычислительной техники, робототехники и искусственного интеллекта;

– изучение механизма третьей сигнальной системы (информационного поля Земли).

Психоэнергетика как наука находится в начале своего пути. Овладение практикой психоэнергосуггестии позволит пройти этот путь быстрее, эффективнее, результативнее.

Прыжок в подсознание

Проблема бессознательной психической деятельности – важнейшая для парапсихологии, историческими корнями она уходит вглубь психологии, философии. Тем не менее, экспериментальные исследования в области бессознательной психической деятельности до сих пор не привели к построению определенной теории. Наиболее близко к решению проблемы подошел в своих работах 3. Фрейд.

Он рассматривал психику в образе двух «комнат». В одной, ярко освещенной пребывает сознание, в другой – бессознательные побуждения, которые всеми способами стараются попасть в светлую «комнату» сознания. Но «страж у двери» – символ регуляторных механизмов, привитых человеку системой воспитания, – пропускает из «комнаты» бессознательного лишь те побуждения, которые не противоречат ему как регулятору поведения. На этой метафорической модели строится психоаналитическая концепция возникновения неврозов и метод, с помощью которого психоаналитики пытаются извлечь вытесненные из глубин психики больного побуждения, – метод свободных ассоциаций. Факты, свидетельствующие о психологической эффективности метода свободных ассоциаций, бесспорны.

Однако, как показали исследования, существует более корректный, быстрый и в большей степени соответствующий уровню современной науки путь воздействия на психоэнергетическую сферу подсознания.

Умело управляя внутренней биоэнергетикой, а также правильно используя псиэнергию внешнего поля, можно произвести коррекцию подсознательной сферы, внеся на психоэнергетическом уровне голограмму в мозг человека. Внесенная голограмма будет доминирующим фактором, позволяющим нейтрализовать все ранее возникшие отрицательные побуждения, образы, эмоции.

Существуют различные методики, которые в контактном и бесконтактном варианте работы на любом расстоянии дают возможность внести необходимую голограмму.

Техника подготовки: психоэнергосуггестолог должен, предварительно изучив характер заболевания и самого пациента, разработать краткую компактную голограмму, визуализируя ее по конечному результату со стопроцентной уверенностью в успехе реализации. Даже небольшое сомнение успехе помешает полноценной работе.

Техника введения голограммы: произвести полную биоэнергетическую подзарядку организма (упражнения 1 и 2).

Мысленный луч направить на основание конуса Аджны-чакры и послать энергию на кисти рук (при этом ощущается тепло). Затем голограмму как бы изнутри мозга послать в основание конуса Аджны-чакры и, сделав дыхательный вариант: на выдохе (ХА) мысленно послать голограмму на правую руку. Происходит наложение голограммы на носитель (энергию). Произнести мантру (КХА) и послать энергию пациенту на основание конуса Аджны-чакры по часовой стрелке внутрь в его подсознательную сферу, четко представляя, что голограмма заполнила подсознание полностью, нейтрализовав отрицательные побуждения.

После 3, 6, 9 посылов энергии с наложенной голограммой произвести закрепление по ранее описанному методу закрепления биоэнергетики.

Бесконтактный способ введения голограммы: для этого психоэнергосуггестологу надо знать частоту поля его пациента, а также иметь исчерпывающие данные о его заболевании.

Техника подготовки такая же, как и в контактном методе. Далее специалист должен встать лицом на север, приподнять согнутую в локте правую руку вверх, параллельно полу. Снять частоту поля с фотографии или предмета, которым пользовался человек, для этого послать кончиками пальцев энергию на предмет и получить обратный импульс частоты поля предмета (биолокационный эффект). Закрыть глаза и направить мысленный луч на все чакры снизу доверху (как бы включив их в работу). Сконцентрировать внимание на Сахасраре-чакре, послать по часовой стрелке энергетическую спираль вверх. Мысленно дать установку: «Найти биоэнергетическую ячейку нужного мне объекта в информативном поле Земли».

Когда (при закрытых глазах) будет визуализироваться матовое пятно (типа звездочки), а в правой руке будет ощущаться вибрация – цель достигнута.

Затем против часовой стрелки энергетическую спираль с ячейки ввинчиваете снова в свою Сахасрару-чакру, накладываете на психическом уровне на спираль голограмму, произнося на выдохе звук «X». По часовой стрелке поднимаете голограмму до энергетической ячейки, а затем с нее опускаете по часовой стрелке спираль, как бы ввинчивая в Сахасрару-чакру объекта. Эту процедуру нужно повторить трижды.

Правой рукой произвести в воздухе закрепление, представляя, что перед вами находится объект. Опустить руку, трижды ее встряхнув. Затем еще раз послать мощный пучок энергии на ячейку со звуком «КХ-ХА», представляя, что вы закрепляете в ней голограмму на всю жизнь (рис. 21).

Рис. 21

Психоэнергосугтестолог – профессия будущего

Кто может овладеть новой профессией психоэнергосуггестолога?

На мой взгляд, любой человек, имеющий определенные способности, овладевший знаниями и навыками в области биоэнергетики и следующий Законам космической философии, философии служения Добру и Свету. Определить имеющиеся у вас предпосылки к этой работе вы можете по тесту-схеме, объективно оценив себя (см. табл.).

маленхолик флегматик

ТИП НЕРВНОЙ СИСТЕМЫ:

холерик

сангвиник

ВОЛЯ

сильная

слабая

БИОЭНЕРГЕТИКА

сильная

слабая

ДУХОВНОСТЬ

высокая

посредственная

ЗДОРОВЬЕ

слабое

посредственное

сильное

ЭГОИЗМ

развит

нет

НА ЗЛО – ДОБРОМ

да

нет

ИНТУИЦИЯ

хорошая

плохая

ЛОГИКА

хорошая

плохая

ВНИМАНИЕ

развито

плохо развито

ВНУШАЕМОСТЬ

отличная

хорошая

плохая

ЦЕЛЕУСТРЕМЛЁННОСТЬ

есть

нет

СПОСОБНОСТЬ К САМОПОЖЕРТВОВАНИЮ

есть

нет

КАК ОБЩАЮСЬ С ЛЮДЬМИ

легко

хорошо

плохо

САМОВНУШЕНИЕ

да

нет

ЖЕЛАНИЕ ПОЗНАТЬ ИСТИНУ

есть

нет

ЧЕСТНОСТЬ

да

нет

УВЕРЕННОСТЬ В СЕБЕ

да

нет

ГОТОВНОСТЬ К ИСПЫТАНИЯМ

да

нет

Профессия психоэнергосуггестолога требует психической и физической гармонии, умения саморегулироваться и управлять психофизиологическими функциями своего организма.

Очень важно выработать центральный (концентрированный) взгляд. Существует система тренировки центрального взгляда.

Сядьте поудобнее в кресло. На стене на расстоянии 2 м и на высоте 2 м повесьте квадрат из белого картона размером 20x20 см. В центре квадрата круг размером с 5-копеечную монету, закрашенный черной тушью, а в центре круга – небольшая белая точка.

Первая неделя. В течение минуты не моргая смотреть на точку и представлять, что ваш взгляд посылает мощный пучок энергии. Упражнение выполнять 3 раза в день.

Вторая неделя. Это упражнение проводить в течение 2 мин. Если глаза будут слезиться, смочить салфетку водой и приложить к векам. Занятие прекратить.

Третья неделя. Повесить на стену еще один такой же квадрат, на расстоянии 20 см от первого. 30 с смотреть на один квадрат, затем 30 с – левый глаз на левый квадрат, правый глаз – на правый. Упражнение повторять дважды по 3 раза в день.

Четвертая неделя. Сначала выполнить дважды упражнение третьей недели. Затем 30 с смотреть на левый квадрат и 30 с левый глаз – на правый квадрат, правый глаз – на левый. Упражнение выполнять 3 раза в день. Этими упражнениями нужно заниматься в течение года, чередуя их в любом порядке; время можно довести до 5 мин.

Тех, кто решит серьезно заниматься психоэнергосуггестией, хочу предостеречь от опасного синдрома, возникающего обычно на первом этапе – синдрома «суперменства», чувства превосходства над другими людьми. Поэтому, начиная с первого дня занятий на протяжении длительного времени (а лучше всегда) психоэнергосуггестолог обязан каждый вечер анализировать свои поступки за прошедший день. Свои этрицательные действия желательно зафиксировать на бумаге, перед сном прочесть и записи сжечь с мысленной установкой: «Я сжигаю вместе с бумагой свои плохие поступки».

Практика самоанализа позволит избежать заболевания «суперменством» и заполнить собственное существование только благими делами, суть которых – нести добро, знания, пporpecc, радость и любовь к людям.

Приемы психоэнергетического воздействия

Перед отработкой приемов необходимо произвести биоэнергоподзарядку организма, используя упражнения 1 и 2. Расположите реципиента перед собой спиной на север лицом на юг. Вы находитесь на расстоянии 1-2 м от человека. Просите его посмотреть вам в глаза. Посылаете мощный пучок энергии по спирали по часовой стрелке глазами в область Аджны-чакры, как бы вкручивая энергию внутрь его головы в течение 3-4 с. Затем делаете легкий наклон назад, мысленно четко представляя, что вы связаны прочно с реципиентом нитью, канатом. И человек начинает наклоняться в вашу сторону. Контакт установлен и теперь реципиент находится в психоэнергетическом состоянии. Затем вы возвращаетесь в первоначальное положение. Поднимаете правую руку вверх и, произнеся резко на выдохе звук «КХ», как бы обрезаете эту нить. Мгновенно контакт между вами и реципиентом прерывается.

Предлагаю еще один прием ввода в психоэнергосуггестивное состояние. Расположите реципиента лицом на север (ноги вместе, руки опущены, глаза закрыты). Вы же находитесь за его спиной на расстоянии полуметра.

Приподнимаете обе руки вверх, ладони держите вертикально, возбуждаете Манипуру-чакру, делаете из нее посыл энергии в области кистей своих рук, а затем за пределы рук. За головой человека эту энергию соединяете вместе, как бы набрасывая лассо на его голову. Делаете шаг назад и тяните своей энергией голову человека. Если человек наклоняется назад, значит вы открыли психоэнергетический шлюз. После этого можно производить целенаправленное внушение, как на словесном, так и на бессловесном уровне.

Если у человека низкая степень внушаемости, необходим более мощный посыл энергии для открытия канала связи.

Расположите реципиента лицом на север (руки опущены, ноги вместе, глаза закрыты). Пошлите из Манипуры-чакры мощный поток энергии на кисть руки, наложите мизинец правой руки на основание Аджны-чакры (второй шейный позвонок). Сделайте вдох за 5-6 с, задержите дыхание на 3 с и на выдохе, длящемся 5 с, произведите мощный выброс энергии по спирали с выходом на основание конуса Аджны-чакры реципиента. В 99 случаях из 100 открывается психоэнергетический шлюз. После контакта обязательно произведите биоэнергоподзарядку.

После ввода реципиента в психоэнергетическое состояние можно вывести его на иллюзию ощущения (он может ощущать невидимую стенку, обычный предмет становится для него горячим или очень тяжелым и т.д.).

Далее вам необходимо сделать мощный посыл энергии на ладонь правой руки и произвести ею взмах, четко мысленно представляя, что вы сформировали непробиваемую стенку (еще лучше, визуализировать стенку в виде легкой дымки). Затем попросить реципиента руками прочувствовать стенку и спросить, что, он ощущает. Попросить его пробить эту стенку кулаком и т.п.

После получения результата нужно приподнять правую руку вверх и резко опустить вниз, одновременно как бы забирая энергию, которая была использована для формирования стенки, и прервать контакт с реципиентом.

Вывод человека на более высокий уровень психоэнергетического состояния должен происходить постепенно, ибо биоэнергетика и психическая сфера человека должны пройти процесс адаптации. И только добившись результата в выводе, например, на иллюзию ощущения, можно переходить к выводу на галлюцинацию.

Встаньте на расстоянии 2-3 м от реципиента за его спиной. Предварительно необходимо самому войти в психоэнергетическое состояние с видением конечного результата своего внушения. Создайте на мысленном уровне объект, например яблоню. Находясь в позе жреца пошлите мощный поток энергии вперед по направлению к реципиенту, задействуя Манипуру-чакру (Манипуру-чакру втянуть на вдохе и на выдохе привести в исходное положение; затем с мантрой «X»

послать энергию с наложением голограммы дерева). Когда вы сами выйдете на галлюцинацию впереди реципиента, дополнительно сделать два резких выброса энергии на одном выдохе, закрепляя визуализированный объект для себя и реципиента. Произведите опрос реципиента. Затем известным приемом прервите контакт.

Очень важно правильно вывести человека из психоэнергетического состояния. Здесь лучше использовать одновременно и вербальный и невербальный методы, применяя формулу: «Сейчас связь между нами будет прервана. Самочувствие отличное. Усталости нет, голова чистая, свежая, ясная. На вас могут воздействовать только по вашему желанию». Произведите взмах рукой, обрывая энергетическую нить связи с реципиентом.

Выявление скрытых способностей

Психоэнергосуггестивный метод весьма эффективен для раскрытия внутренних резервов человека, как психических, так и биоэнергетических.

Для каждого человека чрезвычайно важно знать собственные задатки, заложенные по кармическим и генетическим программам. Это особенно важно в процессе развития и воспитания личности.

Предлагаемый мною метод позволяет человеку с помощью психоэнергосуггестолога произвести психо- и энергодиагностику.

Перед началом работы необходимо поэтапно ввести реципиента в психоэнергетическое состояние, добившись видения воображаемого объекта. А затем, положив ладонь правой руки на макушечный центр, послать энергию по основаниям всех чакр вниз до Муладхары-чакры (прокачка) и потом поднять энергию по часовой стрелке вверх, как бы втягивая ее ладонью. Произвести мягкий посыл энергии в центр головы вертикально вниз до пересечения с конусом Аджны- чакры. Применить формулу внушения: «Сейчас у вас пойдет информация о ваших задатках на мысленном уровне. Информация пошла. Говорите. Говорите громче».

Реципиент вначале тихо, а затем громче начнет по вашей просьбе выдавать информацию. Если у человека вдруг возникнут сложности, необходимо прервать работу, возобновив ее только через несколько часов. Работать нужно мягко, общаться без приказного тона. Затем произвести вывод реципиента из психоэнергосуггестивного состояния.

При помощи определенной методики психоэнергосуггестолог может вывести человека на видение внутренних органов (в цвете) и на самодиагностирование. После третьего этапа (вывод на галлюцинацию) расположите человека стоя лицом на север с закрытыми глазами. Ладонь правой руки положите на лобные доли, а средний палец – на макушку. Левую руку опустите. На вдохе (удлиненном) с мантрой «X» произведите мягкий посыл энергии через все чакры реципиента (основания конусов) вниз до Муладхары-чакры, а затем на вдохе поднимите энергию по вершинам конусов чакр реципиента до Сахасрары-чакры.

Используйте формулу внушения: «Сейчас вы с закрытыми глазами легко видите все свои внутренние органы сверху до низу. Вы видите сосуды, артерии и т.д. На счет «три» будете видеть еще лучше. «Раз» – берете энергию своей Манипуры-чакры и посылаете поток энергии с головы до ног с мантрой «X». Производите эту манипуляций трижды. «Раз, два, три» – вы видите все внутренние органы. «Вы далеки от медицины, но вы ощущаете нарушения в работе собственных органов, если они есть. Говорите вслух».

Если видение не совсем четкое, еще три раза пошлите мягкий поток энергии с головы до ног.

В случае, когда диагностика проведена легко и реципиент не устал, можно вывести его на еще более высокий уровень, когда он сможет взять информацию из своего подсознания и, если необходимо, из Суперсознания о методе лечения своего заболевания.

Расположите кисть правой руки в области шеи реципиента. Мизинец положите на второй шейный позвонок, основание Аджны-чакры. На вдохе, со счетом «семь», втягивая Манипуру-чакру, сконцентрируйте в ней энергию. Задержав дыхание (5 с), пошлите из нее энергию в кисть своей правой руки. Затем с мантрой «КХ» пошлите по спирали по часовой стрелке энергию на основание конуса Аджны-чакры. Далее расположите левую руку на макушке реципиента и точно так же пошлите энергию по вертикали вниз до пересечения с конусом Аджны-чакры.

Примените формулу внушения: «Ваше подсознание и Суперсознание как открытая книга. Всмотритесь в страницы этой книги и найдите нужный рецепт для лечения вашего заболевания. Диктуйте этот рецепт».

После работы произведите правильный вывод из психоэнергетического состояния.

Психоэнергосуггестия в искусстве, спорте

Личности одаренные, талантливые обладают, как правило, повышенной чувствительностью, предрасположенностью к психоэнергосуггестивному воздейст- вию. В свою очередь этот вид воздействия помогает им лучше раскрыть свой талант за счет использования внутренних резервов и вывода на сознательный уровень скрытого потенциала.

Перед началом работы реципиенту необходимо рассказать о методе психоэнергосуггестии. Затем произвести проверку внушаемости и осуществить ввод в психоэнергосуггестивное состояние, используя ранее описанные способы. В зависимости от цели или задачи, стоящей перед реципиентом, производится разработка программы и на ее основе готовится голограмма (формула внушения, желательно с визуализацией образа и видением конечного результата своей работы).

Пример. Актер работает над образом Гамлета. Его необходимо вывести на определенный ситуативный, эмоциональный уровень, вплоть до галлюцинации. Формула внушения: «Вы настоящий Гамлет. Вы с детства Гамлет. Вас воспитали в Дании в замке Эльсинор, как Гамлета. Вы думаете, мыслите, чувствуете, как Гамлет». Установки в зависимости от концепции роли можно менять. После 5-6 репетиций внушение закрепляется. При выводе из психоэнергосуггестивного состояния необходимо дать дополнительную установку: «С каждым занятием вы все больше и больше будете входить в роль Гамлета. И только на сцене вы перевоплощаетесь в него, а за пределами сцены вы продолжаете жить своей жизнью».

На мой взгляд, если актер самостоятельно в совершенстве овладеет методиками биоэнергетики и психоэнергосуггестии, он может во время представления на телепатическом уровне воздействовать на зал. Например, если спектакль идет на иностранном языке, зрители, не знающие языка, смогут легко воспринять то, о чем говорит актер. Я убежден, что любой гениальный актер спонтанно воздействует на зал биоэнергетикой, накладывая на нее свои эмоции. А зритель, воспринимая их на подсознательном уровне, автоматически расшифровывает, ибо происходит открытие канала связи из сознания в подсознание. То есть происходит реализация внушения.

Психоэнергосуггестия раскрывает колоссальные возможности в искусстве живописи. Великие живописцы, находясь в состоянии творческого экстаза, работали на мощной биоэнергетике, которая через кисть рукой спонтанно посылалась на краску и холст с наложением мыслей и эмоций творца. Это и есть та магия искусства живописи, которая способствует духовному и, порой, физическому исцелению человека. Поэтому овладение методом психоэнергосуггестии может открыть путь новому направлению искусства – искусству исцеляющей живописи.

Существует психоэнергосуггестивная методика подготовки спортсменов. Главным условием, определяющим ее эффективность, является вывод спортсмена на оптимальное для внушения и репродукции функциональное состояние его организма.

Основными критериями вывода являются следующие психофизиологические показатели:

а) биологическая «обратная связь» между психоэнергосуггестологом и спортсменом;

б) учебная «обратная связь»;

в) программирование функциональных состояний спортсмена.

Работа делится на три этапа: перед соревнованием, во время соревнования, после соревнования.

Первый этап: усиление биоэнергетического потенциала спортсмена, воздействие на эмоциональную сферу, на различные органы и системы, активизация и торможение сенсорного аппарата (внушение анестезии), управление вегетативными процессами, воздействие на психическую сферу с использованием различных формул внушения. Например: «Вы уверены в себе, в своих силах и возможностях».

Второй этап: снятие состояния напряженности в предстартовый период, усиление биоэнергетики, установка на выявление внутренних резервов и на выигрыш, установка на крепкий психоэнергетический контакт с тренером.

Третий этап: восстановление внутренней энергетики спортсмена, укрепление центральной нервной системы, нормализация артериального давления, сердечного и дыхательного ритма, снятие усталости.

Прогноз для менеджеров

За день до решения сложного для вас вопроса необходимо провести следующие упражнения.

Первое упражнение предназначено для тех, кто в совершенстве освоил технику самовнушения и работы с воображением.

Упражнение нужно проводить между 9 и 10 ч утра. Встаньте лицом на запад, глаза закрыты. Примените формулу самовнушения: «Я легко, без труда сейчас увижу за спиной солнце, а затем свою тень. Если потом я увижу ее на потолке, то мне сегодня в делах будет сопутствовать успех».

Порядок работы

1. Мысленно представить солнце и увидеть его как бы внутри головы, концентрируя внимание на основании конуса Аджны-чакры. Медитируя в течение 2 мин, открыть «дверь» в Суперсознание. Затем открыть глаза, в течение 2 с посмотреть на свою тень и быстро перевести взгляд на потолок. Если тень четкая, значит дела пойдут удачно.

2. Если тень очень четкая, то можно задать ей один-два вопроса по системе «да-нет». «Сделка удачная?» Если в сознании возникнет слово «да», то удачная. Если «нет» или ничего не возникнет, неудачная. После работы сесть в удобное кресло и с закрытыми глазами произвести биоэнергоподзарядку, используя упражнение 2.

Для тех, кто не освоил технику развития воображения, есть более простое упражнение.

Между 7 и 9 ч утра встаньте лицом на запад и посмотрите на свою тень. Затем переведите свой концентрированный твердый (но без физического напряжения) взгляд на верхнюю часть шеи (примерно на второй шейный позвонок). В течение 2-

3 мин как бы пронизывайте взглядом, посылая в эту точку энергию и мысли внутрь, в центр головы, одновременно повторяя мысленно фразу: «Я должен получить ответ по сделке, будет ли мне сегодня или завтра сопутствовать успех». Затем переведите взгляд на потолок, если вы находитесь в комнате, или на небо, если вы на открытом воздухе. Вы должны увидеть там свою тень. Не увидите – неблагоприятный признак, а увидите, то можете, как и в предыдущем упражнении, задавать ей вопросы. Эти опыты можно проводить и при лунном свете.

Желаю удачи!

Психоэнергоинформационная зарядка жидкостей, кристаллов, драгоценных камней

Предварительно нужно провести голодание в течение 24 ч и сделать очистительную клизму. Вечером перед сном произвести заземление, лежа в постели головой на север с закрытыми глазами. Необходимо выполнить упражнение 1 с предварительным мысленным самовнушением на фоне легкой релаксации (расслабления), применяя формулу: «Сейчас я произведу полную подзарядку организма энергией, энергией бодрости, жизни, здоровья и долголетия, которая мне завтра утром поможет произвести зарядку жидкости, кристалла и т.д. своей энергией с наложением информации.

Я закреплю свою энергию с информацией так, что она будет находиться в жидкости вечно. Человек, который будет пить заряженную мою жидкость или носить заряженный мною кристалл, всегда будет ощущать себя сильным, здоровым. Если человек болен, моя энергия сможет включить защитные резервные механизмы, которые займутся восстановлением и полным исцелением организма. Микрокосм (Я) и макрокосм едины, Я и Земля неразделимы. Только такое единение может дать мне понимание бытия и ту энергию, которая пойдет на благо людей». Не открывая глаз, сразу же проведите полную подзарядку организма энергией.

Не снимая заземления, с закрытыми глазами, мысленно проведите нить от себя к Земле, от Земли к Космосу, от Космоса к себе (составьте такой треугольник), и вы почувствуете радость единения, ощутите его блаженство. С легкой улыбкой и чистыми благородными помыслами усните, приказав себе проснуться в 8 ч утра. После пробуждения, снимите заземление. Как правило, утром вы проснетесь бодрым, полным сил и энергии и как бы очищенным. Сделайте легкую гимнастику. Примите душ, вода должна быть комнатной температуры.

Затем можно производить психоэнергоинформационную подзарядку, предварительно выполнив упражнения 1 и 2. Не открывая глаз после упражнения 2, мысленно дайте установку (без релаксации): «Я, Земля и Космос едины и неразделимы. Это единение поможет мне послать свою энергию с информацией в воду, в любой предмет и закрепить ее навсегда. Кто будет пить мою воду или носить мои предметы тот будет всегда здоров, мысли его будут чистыми и светлыми». После проведения самовнушения откройте глаза и приступите к зарядке, например воды. Сядьте на пол лицом на север. Обувь снимите. Произведите заземление к левой ноге (можно к пальцам). Коленями зажмите емкость (лучше стеклянную) с дистилированной или родниковой водой. Поднимите руки вверх (поза жреца) и втягивайте на счет «9» энергию в солнечное сплетение.

На кончиках пальцев вы должны ощутить легкое покалывание. После этого можно производить зарядку воды с наложением информации. Кончики пальцев опустите в емкость с обеих сторон (кроме больших пальцев). Дыхание чуть заметное. На вдохе пошлите энергию из солнечного сплетения на кончики пальцев. На выдохе сделайте легкий выброс энергии в воду с одновременным наложением мыслей:

«Моя энергия и мои мысли заряжают воду, дают людям силу, бодрость, здоровье, улучшают память. Моя энергия будет в этой воде вечно». Зарядку производите с полной уверенностью в том, что вы делаете, спокойно, в течение 3-5 мин до появления во рту ощущения сладковато-металлического привкуса. Это первый признак того, что вода заряжена.

Руки выньте из емкости и встряхните три раза, затем поднимите их вверх (поза жреца), на счет «12» произведите энергозарядку солнечного сплетения. И вновь на кончиках пальцев вы ощутите легкое покалывание.

Теперь можете приступить к закреплению своей энергии в жидкости. Кончики четырех пальцев левой руки опустите в емкость, а ладонью правой руки на расстоянии 5-7 см от поверхности воды медленно по часовой стрелке сделайте семь кругов, мысленно представляя, что вы как бы закручиваете банку крышкой с резьбой. Закреплять энергию нужно с мысленной установкой при каждом обороте:

«Энергия накрепко закрепилась в воде».

Техника закрепления. На вдохе возьмите энергию в солнечном сплетении и пошлите на кончики пальцев рук. На выдохе – энергию с кончиков пальцев легко вытолкните и произнесите мысленно формулу закрепления. Это один оборот.

Произведите семь таких оборотов. Сделав последний, кончики пальцев правой руки на 3-5 с опустите в воду. Психоэнергоинформационная подзарядка воды и ее закрепление полностью осуществлены. Снимите заземление. Руки вытрите насухо и на счет «12» в позе жреца произведите подзарядку солнечного сплетения.

Человек, который будет пить заряженную воду по 30-40 г 3 раза в день, ощутит бодрость, легкость, свежесть, ибо его энергосистема получит дополнительную подпитку. Растения от такой воды растут быстрее, а животные почти не болеют. Заземление. Зачистить шкуркой трубу отопительной батареи и прикрепить к ней изолированный провод (зачистить конец). К свободному концу припаять пластину размером 3x2 см. Пластину приложить к стопе, привязав резиновым шнуром.

Психоэнергонасышение пищи

Каждая хозяйка стремится к тому, чтобы, вкусив ее пищу, ближние получали удовольствие. Но желательно, чтобы вкусная пища была бы и полезной, приносила здоровье. Великий ученый Пол Брэг говорил: «Мы едим пищу, а пища ест нас». И многое зависит от того, какие продукты мы употребляем. Свежие, только что сорванные фрукты и овощи высокоэнергетичны и дают нам заряд энергии. По истечении суток-двух плоды становятся малоэнергетичными. При нынешнем образе жизни, особенно в городских условиях, мы не имеем возможности употреблять совершенно свежие продукты. Поэтому желательно их насыщать энергией.

Произвести подзарядку солнечного сплетения (можно сидя или стоя) в позе жреца лицом на север. Мысленно произнести формулу самовнушения: «Готовя пищу, я автоматически насыщаю ее энергией. Моя пища вкусная и полезная, легко усваивается организмом и дает человеку здоровье». После этого начинайте готовить пищу, изредка мысленно повторяя по 3 раза: «Моя пища сильная, здоровая». Произведите подзарядку солнечного сплетения, стоя в позе жреца лицом на север, и выполните следующий ритуал.

Встаньте у края стола лицом на север. Стол стоит перед вами. Произведите 12 пассов над столом одновременно обеими руками, представляя, что из рук идут лучи. Эти лучи должны полностью охватывать весь стол. Производя энергетические пассы, дайте мысленную установку: «Кто вкусит эту пищу, будет всегда здоров». На каждый пасс – фраза. Всего 12 пассов и 12 фраз. После этого ритуала сделайте энергоподзарядку солнечного сплетения.

Будьте красивы

Если вам не нравятся какие-либо черты вашего лица, четко определите, проведя его самостоятельное исследование, каким бы вы хотели его видеть. Предлагаю три упражнения, позволяющие откорректировать ваше лицо по той модели, которую вы заранее запрограммировали.

Первое упражнение выполняется сидя, в состоянии релаксации (расслабление), с открытыми глазами. У вас в руках ваша фотография (черно-белая, большая, лицо крупным планом). Расстояние от глаз до фотографии – 40 см. В течение одной- двух минут всматривайтесь в нее и начинайте мысленно правку лица, примерно по такой схеме: «Мой нос становится все меньше и меньше, глаза большие, выразительные и т.д. ...» В течение этого времени добейтесь иллюзии запрограммированной модели. Вы должны четко увидеть ваше новое лицо. Новое, но ваше. Если в течение 2 мин не удалось смоделировать образ, добавьте время.

Увидев на фотографии новую модель, в течение 7 с как бы вбирайте глазами ее внутрь себя (подобно перископу подводной лодки). Затем быстро закройте глаза и в течение 2-3 с четко удерживайте этот образ. Упражняться нужно 3-4 недели по 3 раза в день. В совершенстве освоив это упражнение, переходите ко второму.

Второе упражнение. Проделайте первое упражнение 2-3 раза. Когда образ четко будет запечатлен в сознании, сразу же возьмите в солнечном сплетении энергию и пошлите мощным потоком в головной мозг, как бы выталкивая им образ. И сразу же откройте глаза, пошлите мысленный образ на зеркало, накладывая его на свое отражение. Добейтесь того, чтобы и в зеркале вы увидели себя уже другим, таким каким вы себя запрограммировали. Упражнения выполняйте в течение 3-4 недель по 25-30 раз в день. Добейтесь четкости выполнения. После окончания каждого занятия обязательно производите подкачку энергии в солнечное сплетение.

Третье упражнение выполняется после выполнения первого и второго. Когда в зеркале вы увидите четко запрограммированную вами новую модель своего лица, мысленно снимите ее как бы по полю энергии и наложите на свое лицо с установкой: «Мое лицо именно такое, оно нравится мне и всем. Лицо одухотворенное, светлое и т.п.». В течение месяца выполняйте одновременно все три упражнения по 5 мин 2 раза в день, утром и вечером. Когда упражнения будут освоены в совершенстве, им можно уделять по 1-2 мин 2 раза в день (утром и вечером) в течение всей жизни. Они помогут вам быть всегда красивыми и уверенными в себе, в своих силах и возможностях. Не думайте, что только вы будете видеть себя обновленным. Все окружающие сразу же заметят в вас поразительные изменения, воспринимая скорее модель биоэнергетическую, нежели физическую.

Долголетие и молодость

Как показывает практика, психоэнергосуггестия может с успехом применяться для развития новых интересных аспектов ювенологии и геронтологии. 15 лет я занимаюсь изучением проблем долголетия и молодости и глубоко уверен, что человек может жить полноценной активной жизнью как минимум 200 лет.

Сохранить молодость и продлить свое существование в этом измерении можно, овладев системой совершенствования психического, физического и биоэнергетического здоровья. Мной разработан комплекс специальных психоэнергосуггестивных упражнений, позволяющих воздействовать на большие биологические часы.

Существуют различные методики «сброса лет» – методики омолаживания. Большинство из них чрезвычайно сложны и должны выполняться под руководством специалиста. Но для человека, ставшего на путь самосовершенствования, умеющего творчески работать и живущего по законам гармонии и красоты, будет весьма эффективен предлагаемый мною метод «сброса лет».

Один из основных космических законов предполагает прямую зависимость физического здоровья от состояния духовного мира человека. Поэтому, приступив к варианту омолаживания, прежде всего добивайтесь развития сердечной чакры. Даже мысли должны быть всегда направлены только на Добро, ибо злая мысль всегда разрушительно воздействует на вашу биоэнергосистему.

Предварительное упражнение. Возьмите свою фотографию, сделанную в возрасте 18, 20, 30 лет, т.е. в том возрасте, на который вы желаете выйти. Предпочтительно, чтобы в этом возрасте вы были сильным и здоровым. При этом необходимо точно знать ваш возраст на фотографии.

Наклейте фотографию на картонный лист так, чтобы вокруг нее с четырех сторон было свободное пространство (примерно по 10 см). На горизонтальной плоскости свободного места над фотографией напишите черной тушью число (сколько вам было лет). Внизу под фотографией напишите слово «здоровье». С левой стороны – «молодость» (пишите вертикально – буква под буквой), с правой стороны – «духовность». Повесьте лист картона на стене. Сядьте напротив в удобное кресло на расстоянии 2-2,5 м и включите спокойную музыку. Желательно, чтобы с трех сторон возле фотографиии – снизу, слева и справа – горели свечи (или хотя бы одна свеча снизу).

Находясь в состоянии релаксации, в течение 3-5 мин рассматривайте фотографию, концентрируя внимание только на ней. Постепенно мысленно начинайте раскручивать ленту событий своей жизни до желаемого возраста. Сложные события (неприятные) постарайтесь стереть из своей памяти путем самовнушения:

«То событие, как туман, ушло из моей памяти». Повторите 3 раза. Дойдя до возраста, зафиксированного на фотографии, вы должны остановить свои мысли и, обращаясь к фотографии, мысленно произнести фразу: «Я хочу жить в этом возрасте всю свою жизнь». Произнести ее следует мягко, с любовью, без нажима, как бы прося.

В течение одной минуты сконцентрируйте все свое внимание на этом снимке, вспоминая себя ярко, со всеми подробностями в том времени, когда был сделан снимок.

После этого приподнимите обе руки вверх и пошлите энергию к фотографии, а затем закройте глаза и двумя руками как бы снимите энергетический «слепок» этого снимка. Поднесите руки ко лбу, расположив пальцы на лобных долях. Увидев эту фотографию, пошлите ее вместе с энергией в гипоталамус (через головной мозг в затылочную часть). Удерживайте изображение в течение полутора-двух минут. Руки опустите, соедините их вместе. Трижды произнесите формулу самовнушения: «Я произвел сброс лет. Все мои системы сильные и здоровые.

Опыт, знания, которые я приобрел в течение этих лет, остались».

Через 15-20 с глаза необходимо открыть. Выполняйте это упражнение до тех пор, пока не сократите время его исполнения до 3 с.

Когда упражнение в совершенстве освоено, можно переходить к следующему. Сядьте в позе кучера, в течение 6-7 с концентрируйте внимание на числе лет (например 20). Закройте глаза и, не поднимая рук, пошлите энергию на это число. Затем обеими руками втягивайте это число, разделите его на цифры: левой рукой – левую цифру, правой рукой – правую.

Постепенно, выполняя первое упражнение, вместе с энергией визуализируйте цифры так, чтобы в области шеи они соединялись в число. Это число, дойдя до гипоталамуса, остается там. Сделав как бы отпечаток этого числа, опускайте его вниз по чакрам до копчика, зафиксировав его в Муладхаре-чакре.

Далее энергия по схеме упражнения 1 идет по рукам, плечам, шее, лицу. Когда энергия проходит по затылочной части, вы как бы снимаете слепок с числа, визуализируя его, и пропускаете вместе с энергией через внутренние органы. Затем по схеме упражнения прогоняете число в ноги, где оно снова «раздваивается», и посылаете его вместе с энергией на ступни ног: на правую ступню – единицы, на левую – десятки.

Освоив оба упражнения, выполняйте их в следующей последовательности: вначале – второе, затем – первое.

А теперь рассмотрим психоэнергосуггестивные методики, способствующие продлению жизни.

Простая методика предназначена для тех, кто не работает с чакрами (рис. 22а). Займите позу кучера, глаза закройте. Через обе руки забираете внешнюю энергию и посылаете в область переносицы. Далее по горизонтальной линии пронизываете энергией голову и запитываете затылочную часть с визуализацией цифр – лет жизни.

В течение двух недель добиваетесь четкого всплытия того числа лет, которое вы хотите прожить (например, восемьдесят). Энергию нужно посылать в затылочную часть (гипоталамус) до тех пор, пока не произойдет всплытия в мозгу желаемого числа. Далее в течение 2 недель добиваетесь всплытия числа 90, затем числа 100 и т.д. После того, как произойдет четкое всплытие числа 200 (это ваш предел), выполняйте это упражнение в течение всей жизни один раз в день с четкой визуализацией числа 200.

Рис. 22

Усложненная схема с использованием внутренней энергии чакр (рис. 22б). Мысленный луч энергии направляете на Муладхару-чакру (вершина конуса) и по часовой стрелке поднимаете энергию до Свадхистханы-чакры. Две энергии поднимаете по часовой стрелке, соединяя с чакрами Манипурой, центральной, Анахатой, Вишудхой, Аджной, и одновременно, когда энергия дошла до Аджны- чакры, энергию Сахасрары-чакры опускаете против часовой стрелки вниз.

Напротив гипоталамуса все энергии соединяете в жгут и посылаете в гипоталамус, насыщав его. Одновременно мысленно подаете информацию о годах вашей жизни. Работать нужно по схеме: две недели идет всплытие числа «80», следующие две недели числа «90» и т.д. Если вдруг вы почувствуете тяжесть в затылочной области, упражнение немедленно прекратить. Гипертоникам это упражнение противопоказано. Они могут использовать первое простое упражнение.

Ретроспекция – выход на видение прежних жизней

Один из сложнейших феноменов парапсихологии – ретроспекция (способность к видению прошедших событий). Встречается весьма редко. Тем не менее на этот уровень можно вывести любого человека, используя методы психоэнергосуггестии. Предлагаю один из них.

Посадите человека на стул спиной на север, его руки и ноги должны быть соединены вместе, глаза закрыты. Ладонь левой руки психоэнергосуггестолог кладет на Вишудху-чакру, ладонь правой – на затылочную область.

Психоэнергосуггестолог должен возбудить свою Манипуру-чакру и послать энергию в область кистей рук. Затем сделать мощный посыл энергии еще раз, но только на левую руку. Из основания конуса Вишудхи-чакры реципиента послать энергию против часовой стрелки до вершины конуса, затем поднять вверх до Аджны-чакры (вершина конуса) и по часовой стрелке послать энергию на основание конуса Аджны-чакры. Далее сделать посыл внутрь головы к гипофизу. При этом в области правой руки ощущается легкое покалывание (рис. 23).

Рис. 23

Возбудить вершину конуса Муладхары-чакры и сделать мощный посыл по часовой стрелке к вершине конуса Аджны-чакры, далее на ее основание и к гипофизу. Одновременно мысленно произвести установку: «Человек должен увидеть свои прежние жизни. Раскручивается лента событий в обратную сторону». Такую же установку произвести и на словесном уровне. Еще раз, взяв энергию в Манипуре- чакре, послать в обе руки и сделать мощный посыл правой рукой внутрь подсознания, а левой – на Вишудху-чакру. Произнести фразу: «Вы видите свои прежние жизни. Рассказываете о них».

Вывод из состояния. Произвести у реципиента регулировку всех чакр снизу вверх по вершинам конусов, а затем сверху вниз по основаниям конусов. Находясь в позе жреца, взять мощный поток внешней энергии, насыщая кисти рук, и послать энергию бесконтактным способом на вершину конуса Муладхары-чакры с визуализацией красного цвета, по часовой стрелке по спирали вывести энергию на основание, доведя конус до яркого свечения. То же самое проделать с другими чакрами. Прогоняя энергии сверху вниз, нужно закручивать их в конусах против часовой стрелки.

В завершении использовать словесную формулу внушения: «Самочувствие отличное, голова чистая, ясная. Тело легкое, свежее. Виденное исчезло, но все детали его вы запомнили».

Те, кто овладел техникой самовнушения, биоэнергетическими вариантами, а также методикой выхода на Суперсознание, могут самостоятельно выйти на информативное поле Земли, предварительно составив голограмму: «Я хочу увидеть свои прежние жизни». Открыв канал связи с Космосом, произвести мысленный запрос: «Могу ли я в данный момент увидеть свои прошлые жизни? Да или нет?» Если вы не получите ответа и у вас появится чувство нежелания, это означает запрет. Если появляется легкость, свежесть, активность, то можно произвести выход на ретроспекцию.

Не забудьте перед началом занятия произнести охранную мантру.

Многочисленные эксперименты в области ретроспекции дали совершенно новую информацию о хранилищах памяти прежних жизней. Я считаю, что существуют пять основных хранилищ памяти, расположенных в чакрах: Муладхаре, Анахате, чакре коричневого мира, центральной чакре и Вишудхе. Все они относятся к системе Микрокосма. Двумя основными пунктами связи с хранилищами информации в системе Макрокосма являются Земля (плазма, как накопитель информации) и Космос (энергоинформативное поле). Взаимодействие Космоса с Человеком осуществляется через Сахасрару-чакру (Суперсознание). Взаимодействие Человека с Землей – через Муладхару-чакру. Изучение механизма и каналов связи, по которым происходит обмен информацией, открывает, на мой взгляд, невиданные возможности в эволюции человечества.

Психоэнергоголографический метод

Как известно, голографические методы позволяют получить объемное изображение объекта. Голографическое изображение на фотопластине, полученной путем специальной фотосъемки, состоит лишь из пятен и полос. Если на такую пластину направить луч лазера, то рядом с ней в пространстве возникает объемное изображение объекта. В отличие от фотографии это изображение можно наблюдать со всех сторон. Причем, даже маленький кусочек пластины, освещенный лазерным лучом, дает объемное изображение всего, предмета.

Физики считают, что голограмма объекта – стоячая световая волна. Выдвинута гипотеза о волновой, голографической модели мира, согласно которой каждый объект, будучи стоячей световой волной и находясь в определенной точке пространства, одновременно находится во всех точках Вселенной. И если Вселенная – это гигантская голографическая и квантовомеханическая система, то к психике, как к отражению мира, применимы принципы голографии.

Эксперименты по изучению различных явлений паранормальных феноменов, показывают, что в клетках мозга происходят процессы, обеспечивающие дистанционное взаимодействие мозга с внешним миром и, вероятно, имеющие квантово-волновую природу. К сожалению, пока не созданы приборы, регистрирующие мозговые голограммы. Тем не менее, я считаю психоголографическую гипотезу реальной и предлагаю в качестве доказательства пока лишь как экспериментальный, требующий серьезного научного изучения, но успешно применяемый в практике психоэнергоголографический метод квантово- волнового кодирования образа.

Суть метода – создание голограммы, «стоячей волны» на ментальном уровне с использованием внутренней биоэнергетики и психической сферы. Формирование, введение и закрепление голограммы производится ступенчато, поэтапно.

Первый этап: используя методику развития воображения, четко смоделировать объект, визуализировать его в сознании как голограмму (трехмерный вариант).

Второй этап: произвести посыл энергии с основания конуса Аджны-чакры по часовой стрелке в область гипофиза, создавая и четко мысленно представляя экран-пластину для записи голограммы.

Третий этап: произвести мощный посыл энергии с основания Манипуры-чакры вверх по часовой стрелке до вершины конуса Аджны-чакры (второй шейный позвонок) и по часовой стрелке провести энергию к основанию конуса. Затем «пронизать» энергией созданный на ментальном уровне объект и сделать его накладку в голографическом варианте (расслаивая на волны) на экран-пластину.

Четвертый этап: произвести по вышеописанной схеме дополнительный посыл энергии с мысленным наложением информации: «Голограмма на экране закрепилась».

Пятый этап: произвести включение голограммы в рабочее состоние мощным концентрированным посылом энергии с основания Вишудхи-чакры вверх по часовой стрелке до вершины конуса Аджны-чакры и по часовой стрелке вести энергию до основания конуса. Сконцентрировать энергию и послать ее в виде тонкого луча на экран-пластину.

Мгновенно в сознании всплывает объемный топографический цветной объект, который можно послать в любую точку вашего организма, закрепить на определенное время в мозгу или вывести за пределы биоэнергосистемы с введением и закреплением в любом живом или неживом объекте.

Шестой этап: произвести переключение психоэнергосистемы на обычный режим работы. Выполнить упражнения 1 и 2 по биоэнергоподзарядке организма. Снять внутреннюю визуализацию объекта на психическом уровне, использовав формулу самовнушения: «Объект есть. Он работает, но не мешает мне жить полноценной нормальной жизнью. Я его не вижу».

Рассмотрим конкретные примеры использования психоэнергоголографического метода.

Закладка голограммы на неживой объект. Работа производится поэтапно, по приведенной выше схеме. Возьмем самый обычный предмет, например, стул. Мы хотим, чтобы любой человек, который будет находиться на этом стуле, следовал заложенной в голограмме программе: «Все системы организма работают в здоровом четком ритме, артериальное давление нормальное, сердечный ритм в норме... и т.д. Человек всегда чувствует себя здоровым, бодрым и уверенным в себе.»

Психоэнергоголографический метод весьма эффективен при восстановлении поврежденных или больных органов. Необходимо создать голограмму здорового органа, а затем перенести созданное объемное изображение на больной орган методом наложения по следующей схеме.

Произвести посыл энергии с основания конуса Аджны-чакры по часовой стрелке на голограмму. Мысленно представить, что ваша энергия как бы снимает (убирает) голограмму и против часовой стрелки «втянуть» ее в основание конуса чакры. Затем произвести посыл энергии против часовой стрелки до вершины конуса Аджны-чакры (второй шейный позвонок), спустить энергию по позвоночнику до той чакры, с которой связан нужный вам орган, и наложить на него голограмму. Используя энергию чакры органа, произвести посыл энергии с основания чакры на необходимый орган и закрепить голограмму.

Психоэнергоголографический метод можно с высокой эффективностью применять при диагностике на расстоянии. Для этого, как и в предыдущих примерах, необходимо в совершенстве овладеть общей методикой (поэтапное формирование, введение и закрепление голограммы).

Для диагностирования нужно иметь предмет, которым пользовался человек (для снятия частоты его поля). Взять предмет в руку, дать мысленную установку, к примеру: «Мне необходимо произвести диагностику почек этого человека». На ментальном уровне создать голограммы двух почек. Затем воспроизвести их объемное изображение.

Включить чакры Аджну и Сахасрару в рабочее состояние. Закрыв глаза, посылать в течение 5-10 с энергию с Аджны-чакры на Сахасрару-чакру по часовой стрелке. Затем против часовой стрелки обратно до основания конуса Аджны-чакры. При этом возникает и четко ощущается сигнал или импульс.

Одновременно с Аджны-чакры по часовой стрелке (горизонтальная плоскость) и с Сахасрары-чакры против часовой стрелки сделать посыл потоков энергии. В точке их пересечения происходит «вспышка» – объемное изображение почек, голограмма начинает светиться ярким светом. На ментальном уровне на голограмме возникают очертания патологии почек (камни, песок и т.д.).

Освоив в совершенстве психоэнергоголографический метод, вы можете успешно применять его в голографической растропии. К примеру, у человека на теле шрам и вы желаете узнать, при каких обстоятельствах он возник. В этом случае можно использовать фотографию. Схема выглядит так.

Включить в рабочий режим Аджну-чакру и внимательно всматриваться в Вишудху-чакру реципиента.

Сделать мощный посыл энергии зрительным анализатором в центр основания конуса Вишудхи-чакры, а затем, закрыв глаза, начать «проход» по основанию конуса против часовой стрелки.

Одновременно, сделать мягкий посыл энергии по часовой стрелке с Аджны-чакры в область своего гипофиза. Через несколько секунд перед вами начнут мелькать как «кинокадры» события жизни реципиента – голографическое кино. В этот момент нужно заострить свое внимание на шраме и события начнут прокручиваться быстрее. И вдруг на «киноленте» появляется «стоп-кадр»: вы видите то событие, в результате которого у человека появился шрам.

После работы произвести самоочистку: убрать из сознания объект, сделать биоэнергоподзарядку организма.

Возможности волнового способа кодирования неисчерпаемы. Глубокое изучение и разработка метода позволит намного продвинуть вперед понимание принципов функционирования мозга, а практическое освоение методов психоэнергоголографии открывает воистину фантастические перспективы в психофизике.

Я, например, убежден, что с помощью мозговых голограмм можно будет проводить «операции» по восстановлению функций органов, без хирургического вмешательства производить их замену, корректировать внешность и, естественно, омолаживать организм.

XII. Заключение. «с нами к свету»

Знания, приобретенные человечеством в конце двухтысячелетнего существования нашей цивилизации, открывают невиданные возможности в познании мира, для проникновения в другие пространства или Вселенные, осознания своего места в Космической программе. Вместе с тем, овладение тайнами управления внутренних и внешних энергий заключает в себе и определенную опасность: псиэнергия может стать грозным оружием в недобрых руках. Вступивший на путь духовности должен осознать: нет на земле цели благословеннее, чем безопасность для жизни духа и тела человека.

Часто спрашивают, какой план космического развития можно считать наиболее перспективным? На мой взгляд, систему самосовершенствования необходимо начинать с самого слабого звена, но всегда и неустанно работать для улучшения кармического плана и развития плана Нирваны – в чем особенно слабы люди ныне живущие. Судьба индивида в настоящем и в бесконечности определяется законами кармы. Поэтому чрезвычайно важно внимательно относиться к каждой своей мысли, чувству, поступку: можно за одну жизнь продвинуться по пути эволюции на несколько порядков вперед или, наоборот, быть отброшенным далеко назад, параллельно с совершенствованием кармического развития необходимо использовать практику концентрации на сердце, практику развития чакры Нирваны.

Сердце – это центр жизни, в котором сосредотачивается личная жизнь человека и деятельность его духа. «Устремляйтесь ввысь – это для сердца», – говорит Агни- йога. Устремление к наивысшему открывает наибольшие возможности. Определить наивысшее для себя каждый должен самостоятельно. Глобальная цель – познание всего сущего, проникновение в Абсолют – эволюционный путь, требующий постоянного совершенствования своего психического развития, повышения духовности и соблюдения космических законов, тех нравственных правил, которые изложены в десяти заповедях и Нагорной проповеди Иисуса Христа.

Посылайте почаще добрые пожелания миру, Земле, людям и всему сущему. Можете провести ритуал, предназначенный для реализации только благих мыслей. Девять восковых свечей собрать в стопку, обвязав ниткой. Положить их на тарелку. Задумать предварительно девять желаний, программу лучше записать. Положить обе руки на стопку свечей, послать первую мысль и повернуть свечи вместе с тарелкой на 360 градусов. Затем поочередно проделывать то же самое, посылая мысль вторую, третью и т.д. Девять мыслей – девять оборотов. Свечи развязать, зажечь и поставить на тарелку в виде круга. Свечи должны сгореть, через их пламя ваша информация будет воспринята Космосом.

Вот эти девять мыслей:

мысль спасения, направленная на спасение мысль сердца, дающая любовь

мысль добрая, растворяющая зло

мысль чистая, очищающая все живое и неживое мысль дружбы, объединяющая людей

мысль здоровья, дающая здоровье мысль радости, дарящая радость

мысль целительская, исцеляющая планету и все живое на ней мысль души, растворяющая все человеческие пороки.

Если вы избрали путь самосовершенствования, ощутили себя как систему

«микрокосм-макрокосм», осознали безграничность собственных возможностей, вы еще на один шаг продвинулись к Свету. Следующий шаг в программе достижения конечной цели - помощь ближним и забота о Великой гармонии Бытия. Ибо грядущий XXI век, открывающий перед человечеством блистательные перспективы в Кормической программе, может, тем не менее, стать роковым. Сейчас в истории нашей цивилизации как никогда ранее необходимо объединить усилия во имя ее спасения.

Каждый четверг, в 23 ч по московскому времени мои ученики и единомышленники из разных городов страны проводят совместную медитацию «К Свету». Я предлагаю желающим присоединиться к нам.

Расположиться в позе жреца или позе кучера лицом на север. Мысленным взором пройти по основаниям чакр (вершинам конусов) от Муладхары до Сахасрары, визуализируя их цвет и доводя до яркого свечения. Дыхание: 3 с – вдох, 3 с – задержка, 5 с – выдох.

Четко представить земной шар, каким вы хотите его видеть (голограмму нужно построить заранее).

Направить энергию с Сахасрары-чакры против часовой стрелки вниз через все чакры и через обе ноги сильным потоком к центру Земли с наложением голограммы. Сделать один-два посыла. Затем послать мощный поток энергии на поверхность земли. Следующий посыл – в Космос, и вместе с космической энергией направить поток в виде душа вновь на Землю с, наложением следующей голограммы.

«Моя энергия сильным, но мягким, исцеляющим потоком заполняет Землю, восстанавливая ее недра и всю ее поверхность.

Наша Земля – живой организм, работающий в здоровом и четком ритме.

Все живое на земле восстанавливается. Водная гладь очищается. Организмы, живущие в воде; восстанавливаются. Трава и деревья становятся сильными, здоровыми, чистыми. Животный мир становится сильным и здоровым.

С этого дня наша Земля как живой организм живет полноценной и здоровой жизнью.

Моя голограмма заложена навсегда, навсегда, навсегда».

Для закрепления информации сделать еще три мощных посыла. Оставить тонкую энергетическую нить с Землей и произвести мощный посыл энергии снизу вверх по спирали с наложением такой голограммы.

«Я посылаю свою энергию на все космические уровни вплоть до Космического Разума. Моя энергия соединена с энергией Космоса и в виде мягкого космического дождя опускается на Землю, очищая людей от всего наносного, плохого, ненужного, давая им здоровье, радость, понимание истины бытия.

Люди становятся чище, здоровее. Все люди Земли, независимо от их вероисповедания, политических убеждений, национальности – сестры и братья.

Мы едины и в едином порыве устремлены на благо нашей цивилизации. Наша цивилизация, запитанная мощным потоком космической энергии, сможет получить новые знания и выйти в грядущем веке на качественно новый виток своего развития».

Оставьте тонкую энергетическую нить связи с Космосом и против часовой стрелки опустите по спирали энергию вниз, соединяя ее с внутренней биоэнергосистемой.

С чистыми мыслями, добрым сердцем мы едины и неразделимы с Землей и Космосом.

Этика экстрасенса

1. Свой путь Вы избрали сами. Не принуждайте же других копировать и повторять себя. Иначе обманетесь и дадите в руки неподготовленного грозное оружие.

2. Представитель Высших Сил! Вы знаете, как беспомощна и хрупка пред Вами природа, живая тварь и непосвященный человек!

3. Только великая любовь к ним и точное знание последствий дают Вам право на психоэнергетическое воздействие, лечение и эксперимент. В мире нет истины выше, чем безопасность для жизни духа и тела человека, в обыденном бытии ибо он есть мир.

4. Вас отличает от других только доброта и беспредельная терпимость.

5. В мире нет белых и черных. Он многоцветен и многозвучен. Не цепляйтесь за отдельную ноту, иначе Вы не услышите всей Музыки.

6. Экстрасенс имеет право на психодуховную самозащиту и защиту общества, личности от чуждого их существу энергоинформационного программирования со стороны иных сил.

7. Среди сотоварищей, вступивших на путь духовности, нет ни одного лишнего, ибо никто из нас не властен раз вступив, сойти с него.

Созидай, не разрушая!

Знаешь больше других, чувствуй больше других!

Утончился в энергиях – уточняйся в восприятиях. Всегда помни: созидать и не обладать, трудиться и не искать выгоды, добиться цели и не гордиться. Пришел к пониманию своего я, имеешь силу – излучай и дари ее всюду.

Всегда помни, что твоя сила достигается внутренней духовной работой, праведной жизнью.

Любить всех, не оскорблять больных ни словом, ни поступком, ни мыслью.

Не хвастать своей силой, ничего не обещать, не платить злом за, зло, не делать зла врагам, говорить о них доброе, не делая различия между ними и собой.

Клятва экстрасенса

Я человек планеты Земля, проводник океана знаний, лежащего передо мной и за мной, вступаю на путь духовности и с честью пройду его до конца. Всегда и везде буду содействовать миру и защищать человеческую цивилизацию на земле и в космосе, способствовать духовному и нравственному возрождению человека. Стремясь к высокому духовному потоку и его энергетическому проявлению, я осознаю свою ответственность за применение мной психических энергий и информационных воздействий.

Выше в этом мире – только Космический Разум, лишаясь связи с которым, я теряю право на использование своих способностей.

Я стою перед лицом Вечности, Гармонии и Космического Разума. Во мне нет ничего, что было бы спрятано от них и скрыто для разрушительных целей. Клянусь никогда не нарушать Великой Гармонии, не производить опытов опасных для планеты и всего живого на ней, не порабощать духовно и физически другие формы разума и других людей, оказывать всемерную помощь страдающим и нуждающимся во мне. Во всем быть достойным того дара, который дан мне свыше волею судеб, жить в мире с собой и окружающими, бесконечно познавая великую Истину – Космический Разум.

Content

Игнатенко А.В. Как стать феноменом

Об авторе и его книге

Содержание

I. Введение. «я - микрокосм»

II. Вселенная

III. Анатомия космического организма

IV. Развитие тонких тел

V. Сознание. внимание. память

VI. В здоровом теле - здоровый дух

VII. Проблема жизни и смерти. реинкарнация

VIII. Биоэнергия.

IX. Лечение биополем. дистантная диагностика

X. Парапсихологические феномены

XI. Психоэнергосуггестия – новое направление в мировой практике

XII. Заключение. «с нами к свету»